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ДАЙДЖЕСТ СМИ 

КХЛ как организация 
 

Дмитрий Шляхтин: "Потеря "Лады" - это колоссальная политическая 

ошибка" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 

Министр спорта Самарской области Дмитрий Шляхтин считает большим 

ударом вылет "Лады" из КХЛ. 
перейти к статье 

"Ак Барс" планирует провести чемпионский парад 30 мая (Спорт. Бизнес 

Online (sport.business-gazeta.ru)) 

Как стало известно "БИЗНЕС Online", чемпионский парад "Ак Барса" по случаю 

победы в Кубке Гагарина-2018 может пройти 30 мая. 
перейти к статье 

Азеведо, Доус, Толванен и еще 7 лучших легионеров сезона 2017/2018 

(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 

Шведский волшебник, неудержимый португалец и челябинский Гашек. KHL.ru 

выделяет десятку лучших легионеров юбилейного сезона.  
перейти к статье 

У двух клубов КХЛ серьезные долги по зарплате (Спорт экспресс (sport-

express.ru)) 

Как стало известно "СЭ", только у двух клубов КХЛ на данный момент имеются 

серьезные долги по зарплате. Это "Слован" и "Адмирал". 
перейти к статье 

"Витязь" опроверг информацию о долгах в клубе за март (Спорт экспресс 

(sport-express.ru)) 

Генеральный менеджер "Витязя" Игорь Варицкий опроверг информацию о том, 

что в клубе не выплатили деньги хоккеистам за март. 
перейти к статье 

Федерация хоккея России 

 
Третьяк: тренерскому штабу сборной России не стоит разрушать первое 

звено на ЧМ по хоккею (ТАСС) 

По мнению президента Федерации хоккея России, Кирилл Капризов должен 
продолжать играть в первом звене, несмотря на приезд Никиты Гусева 

перейти к статье 

Третьяк: хоккеисты сборной России способны стать первыми в группе на 

чемпионате мира (ТАСС) 

Российские хоккеисты в трех стартовых матчах турнира разгромили команды 
Франции, Австрии и Белоруссии 

перейти к статье 

 

 



 

 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 

Михаил Милехин: "Вся команда "СКА-1946" прибавила в этом сезоне" 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 

Уже в самом начале беседы с Михаилом Милехиным становится понятно в чем 
главная причина успешного выступления "СКА-1946" в прошедшем сезоне. 
Последний матч завершился несколько недель назад, а главный тренер 

финалиста Кубка Харламова без труда вспоминает мельчайшие детали, 
оказавшие влияние на результаты игр и четко дает понять, что успех кроется в 

работе всей команды.  
перейти к статье 

Лучшие моменты сезона: Второй Кубок мира для "Красной Армии"  

(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 

Девятый сезон Молодежной хоккейной лиги по традиции предварял Кубок мира 

среди Молодежных клубных команд, который спустя два года вернулся в 
Свердловскую область и проходил в Екатеринбурге и Верхней Пышме.  

перейти к статье 

Аляев и Клепко вернулись в "Спартак", Семыкин покидает Ступино  
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 

Пресс-служба МХЛ о наиболее заметных трансферах выпускников в 
Континентальной хоккейной лиге и изменениях в составах молодежных команд.  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Владимир Голубович: Благодаря женскому хоккею я узнал много нового  
(Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 

20 апреля хоккеисткам нижегородского СКИФа были вручены бронзовые 
медали по итогам завершившегося чемпионата Женской хоккейной лиги.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Немировски назначен на пост главного тренера клуба КХЛ "Торпедо"  

(ТАСС) 

Ранее Немировски являлся спортивным директором владивостокского 
"Адмирала" 

перейти к статье 

Немировский рассказал, в какой хоккей при нем будет играть "Торпедо"  

(Р-Спорт) 

Назначенный главным тренером нижегородского хоккейного клуба "Торпедо" 
Дэвид Немировски заявил, что команда под его руководством будет стремиться 

к агрессивной, атакующей и умной игре. 
перейти к статье 

 
 



 

 

Бадюков о назначении Немировски: в "Торпедо" начнется новая эпоха  
(Allhockey (allhockey.ru)) 

Хоккейный эксперт Алексей Бадюков поделился мыслями по поводу 

назначения Дэвида Немировски главным тренером "Торпедо".  
перейти к статье 

Саболич: знаю Немировски еще с "Адмирала", и мне нравится его стиль 
работы (Allhockey (allhockey.ru)) 

Форвард "Торпедо" Роберт Саболич прокомментировал назначение Роберта 

Саболича главным тренером "Торпедо".  
перейти к статье 

Звездный Умарк или команда с улицы Зорге? Три пути развития 
"Салавата Юлаева" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 

"Салават Юлаев" стал самым активным клубом в КХЛ после открытия 

трансферного окна. Однако, путь, на который встал уфимский клуб после 
пресловутой "смены вектора" не стал более выразительным.  

перейти к статье 

Нужен ли "Ак Барсу" Богдан Киселевич? (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 

"Ак Барс" в это межсезонье нуждается в усилении в линии обороны. Одним из 
приоритетных вариантов для казанского клуба выглядит трансфер защитника 

ЦСКА и сборной России Богдана Киселевича. "БИЗНЕС Online" размышляет, 
нужен ли этот защитник "Ак Барсу"?  

перейти к статье 

"Югра" станет новым клубом-партнером "Авангарда" в ВХЛ (Р-Спорт) 

"Авангард" подписал договор о сотрудничестве с "Югрой" из Ханты-Мансийска, 

заявил РИА Новости президент омского клуба Максим Сушинский. 
перейти к статье 

Итоги сезона. "Металлург": уход Воробьева и потеря Зарипова 

(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 

"Магнитка" не сумела повторить прошлогоднее достижение и вылетела во 

втором раунде плей-офф. Что помешало уральцам выступить лучше?  
перейти к статье 

Геннадий Величкин: "Верещагин подходит под нашу схему"  (Спорт 

экспресс (sport-express.ru)) 

Вице-президент магнитогорского "Металлурга" по хоккейным операциям 

рассказал о перехода защитника Ивана Верещагина из "Сибири". 
перейти к статье 

Обзор дня: Кто возглавит "Авангард"? (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 

Никогда не случалось так, чтобы первые три матча на чемпионате мира мы 
провели столь легко.  

перейти к статье 

 
 

 
 
 



 

 

Трансферы клубов 
ХК "Авангард" подписал контракт с защитником сборной Финляндии 
Покка (Р-Спорт) 

Омский хоккейный клуб "Авангард" на своем официальном сайте объявил о 
подписании контракта с защитником сборной Финляндии Вилле Покка. 

перейти к статье 

Павел Варфоломеев перейдет в "Металлург" (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 

Бывший нападающий "Югры" Павел Варфоломеев, по информации "БИЗНЕС 
Online" станет игроком магнитогорского "Металлурга". 

перейти к статье 

Иван Верещагин перейдет в "Металлург" за 100 миллионов (Спорт. Бизнес 
Online (sport.business-gazeta.ru)) 

Защитник "Сибири" Иван Верещагин, по информации "БИЗНЕС Online" станет 
игроком магнитогорского "Металлурга". Клуб заплатит за игрока компенсацию в 

размере около 100 миллионов рублей. 
перейти к статье 

Александр Семин возвращается в КХЛ (Континентальная хоккейная лига 

(khl.ru)) 

KHL.ru - о наиболее заметных трансферных новостях лиги за день.  

перейти к статье 

Другие Лиги 
(основные новости) 

Сергей Гусев: "У Марченко и Морозова есть шанс повторить путь Гусева. 
И в СКА, и в сборной" (Russia-hockey.ru) 

Генеральный менеджер "Югры" - о чемпионате мира в Дании и активной 
трансферной политике клуба, для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Нильссон: никогда не слышал об интересе СКА, не собираюсь ехать в КХЛ 
(Чемпионат.com) 

Голкипер "Ванкувер Кэнакс" и сборной Швеции Андерс Нильссон 
прокомментировал информацию нескольких СМИ, что он близок к переходу в 
петербургский СКА. 

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 

Малкин не летит в Копенгаген. Он все равно не сделал бы сборную России 
фаворитом ЧМ (Р-Спорт) 

Корреспондент РИА Новости Александр Рогулев продолжает рассказывать о 

том, что окружает российских хоккеистов на чемпионате мира в Дании.  
перейти к статье 

Сборная России установила отечественный рекорд по "сухим" минутам 
со старта ЧМ (Р-Спорт) 

Сборная России по хоккею, сыграв в третьем матче на ноль, установила рекорд 

отечественных команд по минутам без пропущенных шайб на чемпионатах 
мира со старта турнира. 

перейти к статье 



 

 

Крикунов: легкие матчи для сборной России закончились - впереди 
неудобные чехи (Р-Спорт) 

Впечатлениями от победных матчей сборной России на чемпионате мира по 

хоккею в Копенгагене в своей авторской колонке делится бывший главный 
тренер национальной команды Владимир Крикунов.  

перейти к статье 

Быков: отсутствие Овечкина, Кузнецова и Орлова - не потеря, не нужно 
отчаиваться (Чемпионат.com) 

Бывший главный тренер сборной России Вячеслав Быков прокомментировал 
отсутствие игроков "Вашингтон Кэпиталз" в составе национальной команды на 

чемпионате мира по хоккею 2018 года в Дании. 
перейти к статье 

"Пока рано сравнивать с "красной машиной": экс-тренер молодежки 

Плющев о старте сборной России по хоккею на ЧМ в Дании (RT 
(russian.rt.com)) 

По матчам против Франции, Австрии и Белоруссии сложно судить об уровне 
нынешней хоккейной сборной России. Об этом в интервью RT заявил бывший 
наставник молодежной команды страны Владимир Плющев.  

перейти к статье 

Разное 

 
Зачем нам крупные турниры, если они такие дорогие? Отвечает 
экономист (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 

Преподаватель Сорбонны и почетный профессор Казанского инновационного 
института Владимир Андрефф в интервью "БИЗНЕС Online" рассказал, зачем 

Владимир Путин играет в хоккей, почему спортивные турниры всегда 
оказываются дороже, чем ожидалось, и как МОК выживает в условиях, когда 
все меньше стран хотят проводить Олимпиады. 

перейти к статье 

Шашка Лукашенко. В Беларуси выгнали тренера прямо с чемпионата мира 

(Чемпионат.com) 

В сборной Беларуси взяли пример с омского "Авангарда". И это дико. 
перейти к статье 

Петр Воробьев: "Олег Знарок очень обижен на нашу семью"  (Спорт день 
за днем (sportsdaily.ru)) 

Эксклюзивное интервью с отцом главного тренера сборной России 
перейти к статье 

"Звезда" вышла в финал Кубка Большого шлема Ночной хоккейной лиги  

(ТАСС) 

Розыгрыш Кубка Большого шлема стартовал в минувшую пятницу в ледовом 

дворце "Большой" в Сочи 
перейти к статье 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Дмитрий Шляхтин: "Потеря "Лады" - это колоссальная политическая 

ошибка" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 8 мая 2018) 

Министр спорта Самарской области Дмитрий Шляхтин считает большим 
ударом вылет "Лады" из КХЛ. В интервью "СЭ" он отметил, что это случилось 

из-за полностью бюджетного финансирования клуба. 
- Давайте по порядку. Тольяттинской "Ладой" я никогда не занимался. Она 

всегда была отдельным проектом в регионе. Там была назначена пара 
специалистов в лице Владимира Вдовина и Вадима Макарова. Губернатор 
Николай Меркушкин через министра промышленности этот проект 

сопровождал. А меня туда "воткнули" вице-президентом, чтобы я раз в год 
ездил на совещание КХЛ и этого не нужно было делать губернатору. Вот и все 

мои функции.  
- Но это разве нормально?  
- Оно же как устроено. Вот пришел в Самаре новый губернатор - Дмитрий 

Азаров. Он любит баскетбол. Соответственно, Камо Погосян, президент БК " 
Самара ", приходит ко мне и говорит, что Дмитрию Игоревичу предложили 

возглавить набсовет клуба, а я при этом должен быть вице-президентом. 
Понимаете?  
Я никогда не буду этим заниматься, но в тех регламентах, которые существуют, 

нужно так. Хотя весь проект на себе тащит Погосян. Он ищет финансирование, 
развивает свой вид спорта в регионе, а моя задача как министра - обеспечить 
ему площадку. Выделить субсидию, согласовать это с губернатором и посетить 

два-три финальных мероприятия.  
Занимаюсь я сейчас двумя вещами. В большей степени - " Крыльями Советов ". 

И легкой атлетикой.  
В регионе за эти шесть лет у меня вся работа отлажена до автоматизма. Из 
года в год формируется бюджет, он распределяется по подведомственным 

учреждениям. После ЦСКА, когда по стране у тебя было 18 филиалов и 156 
спортивных объектов в подчинении, управлять 12 объектами в регионе - 

вообще не проблема.  
- Смотрите: "Ладу", как ни крути, при вас исключили из КХЛ, футбольные 
"Крылья" впервые в истории вылетели из премьер-лиги, а ВФЛА по-прежнему в 

отстранении. В интернете шутят над вашим эффективным менеджментом.  
- "Лада" вылетела в первую очередь из-за 100-процентного бюджетного 

финансирования. Хотя это, считаю, большой удар. За шесть лет Николаем 
Ивановичем было построено 17 арен в Самарской области. И в регионе 
реально хоккейный бум. Но та пирамида, во главе которой должна была быть " 

Лада ", теперь разрушена. Считаю, что это колоссальная политическая ошибка. 
У нас же ничего хоккейного нет и в соседних субъектах - ни в Оренбурге, ни в 

Саратове, ни в Ульяновске.  
- Спасти ее было возможно?  
- Еще когда Дмитрий Игоревич пришел на свой пост, я говорил ему, что в хоккее 

есть такой риск. Увы, так все и вышло. Когда он встретился с Геннадием 
Тимченко, то услышал, что полное бюджетное финансирование - это камень 

преткновения. Тимченко сказал, что можно вернуться к разговору, когда мы 
найдем внебюджетные источники.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dmitriy-shlyahtin-poterya-lady-eto-

kolossalnaya-politicheskaya-oshibka-1406192/ 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dmitriy-shlyahtin-poterya-lady-eto-kolossalnaya-politicheskaya-oshibka-1406192/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dmitriy-shlyahtin-poterya-lady-eto-kolossalnaya-politicheskaya-oshibka-1406192/


 

 

Похожие сообщения (4): 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 8 мая 2018 

 Sport24.ru, Москва, 8 мая 2018 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 мая 2018 

 Sport.ру, Москва, 8 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

"Ак Барс" планирует провести чемпионский парад 30 мая (Спорт. Бизнес 

Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 8 мая 2018) 

Как стало известно "БИЗНЕС Online", чемпионский парад "Ак Барса" по случаю 
победы в Кубке Гагарина-2018 может пройти 30 мая. 

На данный момент идет согласование всех графиков и утверждение плана. 
Отметим, что дата еще может измениться.  

"Ак Барса" в третий раз в своей истории завоевал Кубок Гагарина. В финале 
казанская команда обыграла ЦСКА (4-1).  

http://sport.business-gazeta.ru/news/218208/ 

К заголовкам сообщений 

Азеведо, Доус, Толванен и еще 7 лучших легионеров сезона 2017/2018 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 8 мая 2018) 

Шведский волшебник, неудержимый португалец и челябинский Гашек. KHL.ru 

выделяет десятку лучших легионеров юбилейного сезона.  
Джастин Азеведо ("Ак Барс")  

Если брать исключительно регулярный чемпионат, то лучшим форвардом "Ак 
Барса" стоит признать Иржи Секача. Его напарник по звену долго лечился, а 
вернувшись, не попал в состав сборной Канады на Олимпиаду. Однако по-

настоящему грозной силой легионерское звено казанцев стало в плей-офф, 
когда канадец португальского происхождения включил кубковый режим. О том, 

что малыш Азеведо насквозь кубковый игрок, мы знали и раньше. Весной 2014-
го, когда "Лев" добрался до финала Кубка Гагарина, он совершил грандиозный 
прорыв. История повторилась спустя четыре года в зеленой форме. Азеведо 

превзошел самого себя, набрав 24 очка. Никто из конкурентов за звание 
лучшего бомбардира плей-офф не подобрался к нему даже близко. Джастин 

предстал хоккеистом, который проявляет характер и все свои лучшие качества 
в ключевые моменты сезона. Без его помощи "Ак Барс" вряд ли бы добавил в 
свою коллекцию третий Кубок Гагарина. После того, как казанцы в пяти играх 

финальной серии одолели ЦСКА, вопросов, кому нужно вручить награду MVP, 
не осталось.  

Найджел Доус ("Барыс")  
Планка в 50 очков в минувшем сезоне покорилась сразу двум игрокам "Барыса". 
Но сыграл бы так результативно Линден Вей без своего напарника по звену - 

большой вопрос. А вот в том, что Найджел Доус может из года в год входить в 
число лучших бомбардиров КХЛ, нет никаких сомнений. Он это доказал делом. 

Кажется, канадцу, принявшему казахстанское гражданство, все равно, с кем 
играть. Расставание с Брэндоном Боченски и Дастином Бойдом, с которыми они 
составляли одно из лучших звеньев лиги, ровным счетом никак не повлияло на 

его результативность. Доус, как и прежде, ставил на поток дубли и иногда 
рождал хет-трики. Быстрый и физически крепкий форвард с отменным броском 

в очередной раз забросил больше трех десятков шайб. А вот попробовать себя 
в борьбе за Кубок Гагарина ему на этот раз не удалось. Необъяснимый кризис 
"Барыса", смена главного тренера и досрочное расставание с Веем подставили 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dmitriy-shlyahtin-poterya-lady-eto-kolossalnaya-politicheskaya-oshibka-1406192/
https://sport24.ru/news/hockey/2018-05-08-ministr-piramida-vo-glave-kotoroy-dolzhna-byla-byt-lada-teper-razrushena
http://allhockey.ru/news/show/324976-Ministr_iskljuchenie_Lady_iz_KHL_politicheskaya_oshibka_piramida_razrushena
https://www.sport.ru/hockey/ministr-isklyuchenie-lady-iz-khl-politicheskaya-oshibka-piramida-razrushena/article396293/
http://sport.business-gazeta.ru/news/218208/


 

 

крест на кубковых амбициях астанчан. Линден со следующего сезона будет 
защищать цвета ЦСКА, а Найджел останется на Востоке. Спустя семь лет в 
столице Казахстана он перебирается в уральскую столицу - Екатеринбург.  

Линус Умарк ("Салават Юлаев")  
Мало кто может поспорить с тем, что Линус Умарк - самый зрелищный игрок 

КХЛ. Он не работает хоккеистом, а играет в хоккей. Шведский форвард 
"Салавата Юлаева" в любое мгновение может выкинуть то, от чего у 
соперников волосы встанут дыбом, а у зрителей отвиснет челюсть. 

Прогрессирует ли Умарк? 57, 56, 55 - это количество очков, набранных Линусом 
Умарком в трех сезонах за "Салават Юлаев". Судя по статистике, в целом 

стабильный швед пусть немного, но сдает позиции. Но если не заниматься 
буквоедством, стоит отметить, что Умарк прибавил в главном - лидерских 
качествах. Из просто трюкача, в арсенале которого есть огромный набор 

фокусов на любой вкус, он постепенно превратился в вожака "Салавата 
Юлаева". И если в начале сезона из-за некоторой его безалаберности уфимцы 

несколько матчей проиграли, то в плей-офф скандинав установил личный 
рекорд результативности. Да и в масштабе лиги Умарк минувший розыгрыш 
Кубка Гагарина провел роскошно. Он не дотянулся по очкам до Азеведо только 

потому, что провел на два раунда меньше, чем канадец из "Ак Барса". Заранее 
договорившись о контракте, юлаевцы оставили свою главную звезду в 

Башкирии еще на два года.  
Павел Францоуз ("Трактор")  
Перед началом сезона казалось, что в "Тракторе" подобрались два 

равноценных вратаря. Так думал и Павел Францоуз, решивший остаться в КХЛ 
еще на сезон с условием, что играть он будет поровну с Василием Демченко. 

Однако в первой половине сезона россиянин выходил на лед чуть чаще, хотя 
далеко не всегда показывал лучшую статистику. Францоуз, недовольный таким 
положением дел, молчать не стал. Откровенное интервью могло поставить 

точку в союзе чешского вратаря и челябинского клуба, но эффект оказался 
противоположным. Павел стал лучшим голкипером регулярного чемпионата по 

проценту отраженных бросков, попутно съездив на Олимпиаду, где чуть было 
не остановил Россию. Тогда бы ему точно было не скрыться от сравнений с 
Домиником Гашеком. Ну а во всей красе Францоуз раскрылся в плей-офф, где 

не без помощи Демченко зачехлил бесподобную атаку "Салавата Юлаева" во 
главе с Линусом Умарком. Как и на Олимпийских играх, в розыгрыше Кубка 

Гагарина склонил голову Павел только перед будущим чемпионом. Проведя 
лучший сезон в карьере, он отправился покорять НХЛ, подписав контракт с 
"Колорадо".  

Александр Бергстрем ("Сибирь")  
Когда "Сибирь" подписывала 31-летнего форварда без опыта выступлений за 

пределами Швеции, это казалось большим риском. Однако Кирилл Фастовский 
знал, на что шел. Ранее в Новосибирске раскрылся Патрик Херсли, который 
также долгое время выступал в Аллсвенскан - второй по силе шведской лиге. 

Помогло Александру Бергстрему то, что за Уральские горы он перебрался не 
один, а вместе с Патриком Закриссоном, которому КХЛ хорошо знакома. Вместе 

с просвещенным напарником по звену они тащили "Сибирь" в плей-офф. Чтобы 
занять восьмое место, новосибирцам не хватило одного очка, но лично 
Бергстрем первый сезон после переезда в новую лигу может считать для себя 

успешным. Особенно удался ему отрезок с 30 ноября по 16 января. За это 
время он ни разу не ушел со льда без набранного очка. А когда Владимир 

Юрзинов сменил на посту главного тренера Павла Зубова, он отличался в семи 



 

 

матчах подряд с новым наставником. Съездил форвард и на Олимпиаду, о 
которой до начала сезона мог только мечтать.  
Стаффан Кронвалль ("Локомотив")  

Не все легионеры "Локомотива" провели минувший чемпиона на стабильно 
высоком уровне. Максим Тальбо какое-то время лечился. Брэндон Козун 

хорошо выступил в "регулярке", но в плей-офф даже перестал попадать в 
состав. И только позиции Стаффана Кронвалля остаются незыблемыми. 
Младший из братьев-защитников на протяжении уже нескольких лет - вожак 

"Локомотива". Нечасто иностранцам доверяют должность капитана в 
российском клубе. Когда соответствующую нашивку выдали Стаффану, ни у 

кого не возникло вопросов. Минувший сезон стал для шведа шестым в 
Ярославле, а по совместительству - самым успешным. Кубок со своей 
командой он пусть и не выиграл, но очков набрал прилично. С 35 баллами он 

стал третьим по результативности защитником регулярного чемпионата, 
уступив только двум другим скандинавам: шведу Херсли и датчанину Ларсену. 

Добавьте к этому приличный показатель полезности, небольшое количество 
штрафных минут и лидерские качества, и получите ответ на вопрос, почему 
Кронвалль - один из сильнейших защитников на всем континенте.  

Эли Толванен ("Йокерит")  
За 10 лет КХЛ знала немало классных иностранцев. Были в лиге и по-

настоящему выдающиеся юниоры, чего только стоят Владимир Тарасенко и 
Евгений Кузнецов, со временем ставшие звездами мирового хоккея. А вот 
чтобы это совмещалось в одном человеке - такого наша лига еще не видела. 

Когда "Йокерит" завербовал Эли Толванена, мало кто мог подумать, что этот 
финн из юниорской канадской лиги пошумит настолько громко. Заявил он о 

себе в первом же матче на взрослом уровне, оформив хет-трик в ворота 
минского "Динамо". Это оказался не временный всплеск, а серьезная заявка на 
статус восходящей звезды. Уже через месяц Толванен вновь забросил три 

шайбы в одном матче, растерзав "Витязь". В январе он не только съездил в 
Астану на Матч Звезд, но и побил рекорд результативности для игроков до 19 

лет, который ранее предлежал Кузнецову. Сезон для вчерашнего школьника 
выдался на удивление насыщенным, но он не стал довольствоваться 
Олимпиадой и плей-офф КХЛ. После вылета "Йокерита" из розыгрыша Кубка 

Гагарина Эли рванул за океан в надежде покорить Америку. Толванен провел в 
нашей лиге всего сезон, но запомнится он надолго.  

Патрик Херсли (СКА)  
Трудно поверить в то, что этот защитник в свое время оказался не нужен 
"Локомотиву". Еще менее реалистично выглядит тот факт, что он несколько лет 

уже в зрелом возрасте провел во второй шведской лиге. Было принято считать, 
что Патрик Херсли - узкоспециализированный игрок, у которого одно качество 

доведено до совершенства, а остальные хромают на две ноги. Это качество, 
разумеется, бросок. Щелкает швед так, как никто во всей Европе. Не зря же он 
выиграл конкурс на самый сильный бросок в рамках последнего Матча Звезд. 

Патрик способен прошить сетку не только на звездных вечеринках, но и в 
официальных матчах. В минувшей "регулярке" на его счету 14 шайб - это 

больше, чем у кого-либо из защитников, выступающих в КХЛ. Большинство СКА 
невозможно представить без шведской пушки, которая в любой момент готова 
выстрелить залпом по соперникам питерских "армейцев". При этом у Херсли 

отличный показатель полезности, что среди игроков обороны, заточенных на 
атаку, встречается далеко не всегда.  

Ник Бэйлен ("Трактор")  



 

 

Несмотря на то, что успех "Трактора" в первую очередь связан с персоной 
главного тренера, в распоряжении Анвара Гатиятулина были яркие личности в 
каждой линии. В воротах - Павел Францоуз, а атаке - Рихард Гюнге, а в обороне 

делами заправлял Ник Бэйлен. В регулярном чемпионате американец с 
белорусским паспортом делил дирижерские функции с Кириллом Кольцовым, 

но в плей-офф приватизировал право на креатив в обороне. Играя по 25 минут 
за матч, Бэйлен успевал буквально везде. Раздавая радиоуправляемые 
передачи и бросая наотмашь, Ник стал вторым по результативности 

защитником розыгрыша Кубка Гагарина.  
Юха Метсола ("Амур")  

В юбилейном сезоне КХЛ было два вратаря, по статистике которых нельзя 
судить о их важности для команды. Ни Юха Метсола из "Амура", ни Юлиус 
Гудачек из "Северстали" не вошли в пятерку лучших голкиперов регулярного 

чемпионата, но оба внесли огромный вклад в локальный успех своих команд. 
Что финн, что словак сделали все для попадания в плей-офф. А учитывая, что 

Хабаровск и Череповец были аутсайдерами рейтинга КХЛ, они еще и место в 
лиге своей игрой благополучно забронировали. Выбирая из Метсолы и 
Гудачека, мы все же остановимся на финне. Мало того, что "Амур" дольше 

"Северстали" оставался без плей-офф, так и еще и самому Юхе приходилось 
тяжелее. Во-первых, за годы, проведенные на Дальнем Востоке, он успел 

налететь несколько кругосветок, а во-вторых, с его габаритами в современном 
хоккее приходится особенно непросто. Юркий малыш в форме с "тигром" 
наплевал на все тенденции и стал топ-вратарем в сильнейшей лиге континента.  

https://www.khl.ru/news/2018/05/08/397919.html 

К заголовкам сообщений 

У двух клубов КХЛ серьезные долги по зарплате (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 8 мая 2018) 

Как стало известно "СЭ", только у двух клубов КХЛ на данный момент имеются 
серьезные долги по зарплате. Это "Слован" и "Адмирал". 
Еще в пяти командах хоккеисты пока не получали деньги за март - "Амуре", 

"Сибири", "Торпедо", "Витязе" и "Йокерите".   

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/u-dvuh-klubov-khl-sereznye-dolgi-po-

zarplate-1406264/ 

Похожие сообщения (1): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

"Витязь" опроверг информацию о долгах в клубе за март (Спорт экспресс 

(sport-express.ru), Москва, 8 мая 2018) 

Генеральный менеджер "Витязя" Игорь Варицкий опроверг информацию о том, 

что в клубе не выплатили деньги хоккеистам за март. 
- Информация про долги по зарплате в нашей команде - неправда. Мы 
выплатили зарплату за март, - сказал Варицкий. 

"Витязь" сыграл 56 матчей в "регулярке" КХЛ и завершил сезон-2017/18 на 11-м 
месте в "Западе".   

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vityaz-oproverg-informaciyu-o-dolgah-v-
klube-za-mart-1406346/ 

Похожие сообщения (1): 

https://www.khl.ru/news/2018/05/08/397919.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/u-dvuh-klubov-khl-sereznye-dolgi-po-zarplate-1406264/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/u-dvuh-klubov-khl-sereznye-dolgi-po-zarplate-1406264/
http://allhockey.ru/news/show/324984-Tol_ko_u_Slovana_i_Admirala_ostalis_ser_eznye_dolgi_po_zarplate
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vityaz-oproverg-informaciyu-o-dolgah-v-klube-za-mart-1406346/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vityaz-oproverg-informaciyu-o-dolgah-v-klube-za-mart-1406346/


 

 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

 

Федерация хоккея России 
 

Третьяк: тренерскому штабу сборной России не стоит разрушать первое 
звено на ЧМ по хоккею (ТАСС, Москва, 8 мая 2018) 

Тренерскому штабу сборной России по хоккею не стоит убирать Кирилла 

Капризова из первого звена и ставить на его место Никиту Гусева. Такое 
мнение ТАСС высказал президент Федерации хоккея России (ФХР) Владислав 

Третьяк. 
Российские хоккеисты обыграли в Копенгагене в трех стартовых матчах 
чемпионата мира команды Франции, Австрии и Белоруссии, забросив 20 шайб 

и не пропустив ни одной. Гусев из-за болезни прибыл в расположение 
национальной команды только 6 мая. 

"Гусев тренируется, настроение у него хорошее, рвется в бой. Когда его 
заявлять, это тренерам решать. Все-таки он две недели не тренировался. 
Самое главное, что он здоров. Ему все-таки нужно набраться сил", - считает 

Третьяк. 
По мнению функционера, тренерскому штабу команды не стоит делать 

изменения в первом звене, в котором играют Кирилл Капризов, Евгений 
Дадонов и Павел Дацюк. 
"Думаю, Капризова нельзя убирать из первого звена. Оно у нас очень хорошее. 

Главное, что Гусев нужен команде. Он ничего не испортит, а только прибавит", - 
сказал Третьяк.  

http://tass.ru/sport/5183375 

Похожие сообщения (8): 

 Mirtesen.sputnik.ru, Москва, 8 мая 2018 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 мая 2018 

 Sports.ru, Москва, 8 мая 2018 

 Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 8 мая 2018 

 Sport.mail.ru, Москва, 8 мая 2018 

 Газета.Ru, Москва, 8 мая 2018 

 Sport24.ru, Москва, 8 мая 2018 

 Советский спорт , Москва, 8 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Третьяк: хоккеисты сборной России способны стать первыми в группе на 
чемпионате мира (ТАСС, Москва, 8 мая 2018) 

Сборная России может занять первое место в группе А чемпионата мира по 

хоккею, если будет играть так же, как в матче против команды Белоруссии. 
Такое мнение ТАСС высказал президент Федерации хоккея России (ФХР) 

Владислав Третьяк. 
Российские хоккеисты обыграли в трех стартовых матчах турнира в 
Копенгагене команды Франции, Австрии и Белоруссии, забросив 20 шайб и не 

пропустив при этом ни одной. 
"Соперники показали не ту игру, на которую способны, поэтому оценку давать 

очень сложно. Могу сказать, что это не против нас плохо играли, а мы хорошо 
действовали. Сейчас два дня выходных, и нас ждут серьезные игры. Но если 
наша команда будет играть, как с белорусами - с хорошими "физикой", 

http://allhockey.ru/news/show/325008-Varickij_informaciya_o_dolgah_v_Vityaze_nepravda_my_vydali_zarplatu_za_mart
http://tass.ru/sport/5183375
http://mirtesen.sputnik.ru/blog/43727773145/Tretyak:-trenerskomu-shtabu-sbornoy-Rossii-ne-stoit-razrushat-pe
http://allhockey.ru/news/show/324942-Tret_yak_Kaprizova_nel_zya_ubirat_iz_pervogo_zvena_sbornoj_Rossii
https://www.sports.ru/hockey/1062964818.html
https://gazeta-margust.ru/tretyak-trenerskomu-shtabu-sbornojj-rossii-ne-stoit-razrushat-pervoe-zveno-na-chm-po-khokkeyu
https://sport.mail.ru/hockey2018/news/33400034/
https://www.gazeta.ru/sport/news/2018/05/08/n_11506705.shtml
https://sport24.ru/news/hockey/2018-05-08-tretyak-ne-stoit-ubirat-kaprizova-iz-pervogo-zvena
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1051833-vladislav-tretjak-gusev-rvetsja-v-boj-no-kaprizova-nelzja-ubirat-iz-pervogo-zvena


 

 

катанием и настроем, то у нас есть возможность занять первое место в группе", 
- сказал Третьяк.  

http://tass.ru/sport/5183368 

Похожие сообщения (7): 

 Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 8 мая 2018 

 LiveResult.ru, Москва, 8 мая 2018 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 8 мая 2018 

 Газета.Ru, Москва, 8 мая 2018 

 Sport.mail.ru, Москва, 8 мая 2018 

 Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 8 мая 2018 

 Накануне.ру, Екатеринбург, 8 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная хоккейная Лига 

(основные новости) 
 

Михаил Милехин: "Вся команда "СКА-1946" прибавила в этом сезоне" 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 8 мая 2018) 

Уже в самом начале беседы с Михаилом Милехиным становится понятно в чем 

главная причина успешного выступления "СКА-1946" в прошедшем сезоне. 
Последний матч завершился несколько недель назад, а главный тренер 

финалиста Кубка Харламова без труда вспоминает мельчайшие детали, 
оказавшие влияние на результаты игр и четко дает понять, что успех кроется в 
работе всей команды.  

- В завершившемся сезоне ваша команда остановилась в шаге от Кубка 
Харламова. Чего не хватило "СКА-1946" в финальной серии?  

 - В каких-то моментах не хватило мастерства, где-то сказалась нехватка опыта 
матчей на самом высоком уровне. Финальные матчи Кубка Харламова для 
большинства ребят были первыми играми такого накала. 

- Какая игра финальной серии стала решающей?  
 - Сложно выделить какой-то один матч, но если смотреть на всю финальную 
серию, то "Локо" изначально был фаворитом, а количество игроков давало 

ярославцам возможность проводить ротацию, чем они и пользовались, внося 
изменения в состав от матча к матчу. В свою очередь, мы могли 

противопоставить правильную тактику, расстановку игроков, удачную игру 
вратарей и команды в целом - это давало нам возможность выигрывать 
отдельные матчи финала и тем самым вселять уверенность в игроков. Но в 

спорте бывают и неудачи - с нами она случилась в шестом матче, где мы 
сыграли совсем не так, как планировали. После нескольких ошибок ребята 

завелись, получили несколько ненужных удалений, что и отразилось на 
результате. Несмотря на это и тренерский штаб, и игроки до последнего 
боролись за победу, мы все рассчитывали на то, что будет седьмой матч, в 

котором мы поборемся за кубок. 
- На пути к финалу "СКА-1946" одержал 9 побед в 10 проведенных матчах. Как 

это отразилось на команде?  
 - Со стороны может показаться, что мы без труда прошлись по соперникам в 
плей-офф. Но поверьте: и для тренерского штаба, и для игроков это было 

результатом скрупулезной работы. Я не раз говорил, что очень многое 
решается в первых матчах серий - и именно эти игры мы проводили удачно. 

Первый раунд плей-офф мы играли против "Крыльев Советов", в этой серии 

http://tass.ru/sport/5183368
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI850699_Vladislav_Tretjak_U_nas_jest_vozmozhnost_zanat_pervoje_mesto_v_gruppe
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http://www.sport-express.ru/hockey/world/news/vladislav-tretyak-u-rossii-est-vozmozhnost-zanyat-pervoe-mesto-v-gruppe-1406069/
https://www.gazeta.ru/sport/news/2018/05/08/n_11506405.shtml
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https://gazeta-margust.ru/tretyak-khokkeisty-sbornojj-rossii-sposobny-stat-pervymi-v-gruppe-na-chempionate-mira
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наш соперник был объективно слабее нас и, хотя матчи получились 
неровными, запаса прочности нам хватило для победы. Очень хорошо, что в 
регулярном чемпионате мы заняли место выше "Спартака" и начинали серию 

дома - если вспомнить первые матчи и с красно-белыми, и с "Белыми 
Медведями" - в них все было очень тонко, фортуна могла повернуться в любую 

сторону. Мы настраивали ребят на то, что эти игры будут определяющими. И 
большое им спасибо за то, что они поняли это. Первую игру со "Спартаком" мы 
вытянули ближе к концу второго периода - соперник подумал, что будет 

остановка игры, на мгновение остановился, а Володя Васильев доиграл эпизод 
до конца. Красно-белые побежали отыгрываться, а мы смогли поймать их на 

ошибке - и выиграли матч со счетом 2:0. А в первом матче с челябинцами была 
буллитная серия. Проиграй мы в ней - и соперник получает психологическое 
преимущество, заодно отыгрывая у нас преимущество своей площадки. В ходе 

полуфинальной серии "Белые Медведи" получили хорошее подкрепление из 
завершившего сезон "Трактора" - Марсель Шолохов, Виталий Кравцов. Их 

приход вдохновил команду, но мне показалось, что на них стали больше 
рассчитывать. К счастью, нам удалось сработать более оперативно - во втором 
матче мы забили первыми, одержали победу и отправились на выезд, лидируя 

в серии 2:0. Третий матч мы проиграли, но четвертую, очень важную игру, мы 
удачно начали, повели в счете - это дало нам преимущество, которое мы 

удержали. 
- В полуфинальной серии три матча из четырех в воротах играл Константин 
Волков, а в финальной серии больше игрового времени было уже у Никиты 

Лысенкова. С чем это связано?  
 - По ходу плей-офф мы пробовали разные варианты - в серии с "Крыльями" на 

площадку выходил Никита Лысенков, затем Константин Волков выглядел 
предпочтительнее на тренировках - и в сериях со "Спартаком" и "Белыми 
Медведями" он доказал свою состоятельность. Но нагрузка, которая легла на 

Константина в этих сериях, не могла не сказаться и к концу серии с 
челябинцами он заметно устал. Глядя на то, как готовился Никита Лысенков, на 

его отношение к тренировкам мы решили в четвертом матче полуфинальной 
серии доверить место ему, тем более, что Никита - воспитанник челябинского 
хоккея. И как он отыграл!  

- Давайте вернемся к регулярному чемпионату, в котором "СКА-1946" набирал в 
среднем почти по 2,5 очка за игру и пропустил меньше всех. Можно ли назвать 

игру вашей команды в обороне лучшей в МХЛ?  
 - Я бы сказал, что это факт. За счет чего мы этого добились? Возьмем 
финальную серию с "Локо". Построение игры, начиная с зоны соперника и 

заканчивая нашей зоной - это все оборонительные действия. При такой 
организации игры мастеровитые игроки ярославцев натыкались на нашу 

оборону, постоянно находились под нашим контролем - и это не позволило им 
забивать столько, сколько удавалось на более ранних стадиях плей-офф. Мы в 
течение всего сезона старались работать именно над системой игры, в 

частности организацией игры в обороне, потому что плей-офф выигрывает... 
- В середине сезона вы возглавляли сборную Запада в матче за Кубок Вызова. 

Что особенно запомнилось на Неделе Звезд Хоккея?  
 - Очень приятно, что такие матчи организуются лигой, мы все-таки играем для 
зрителей, а для них такие выставочные матчи настоящий праздник! Хоккеистам 

же такие сборы позволяют больше общаться друг с другом, ведь в отличие от 
матчей МХЛ здесь они выступают за одну команду. На этот матч мы с 

Дмитрием Красоткиным вызвали игроков, которые смогли показать себя 
единым коллективом. Всегда очень непросто собрать в одну команду игроков 



 

 

разных клубов - но ребята быстро поняли что от них требуется и показали 
отличный хоккей! 
- В завершившемся сезоне "СКА-1946" занял второе место в регулярке и дошел 

до финала Кубка Харламова, а годом ранее ваша команда выиграла Западную 
конференцию. На ваш взгляд - какая из этих команд сильнее?  

 - Первый сезон в качестве тренера команды МХЛ был непростым, я впервые 
руководил коллективом такого уровня, в каких-то моментах мне требовалась 
поддержка моих помощников. Мы отлично сработали и выполнили цель - 

выиграть регулярный чемпионат, подарить городу Санкт-Петербургу этот приз, 
ведь команда впервые в истории добилась такого результата. Это был 

запоминающийся момент, но я все-таки отметил бы прошедший сезон, потому 
что, работая с ребятами второй год, мы вместе сделали качественный шаг 
вперед в организации игры. За это время у нас стабилизировался костяк 

игроков - те, у кого что-то не получалось, перешли в "СКА-Варяги", "СКА-
Серебряные Львы". Поэтому для меня, как для тренера, второй сезон все-таки 

более продуктивный - и потому, что мы играли в финале, и потому, что ребята 
очень прилично прибавили по сравнению с предыдущим годом 
- Заметили ли вы за время работы в МХЛ изменения в самой лиге?  

 - Когда я начинал свой путь в хоккее, у нас не было возможности играть такое 
количество матчей, и получать такую возможность для роста. 15 выпускников 

МХЛ стали олимпийскими чемпионами - это ведь дорогого стоит! Но я хотел бы 
обратить внимание вот на какой парадокс: некоторые клубы идут на 
искусственное омоложение состава, ставя своей целью не турнирный 

результат, а рост игроков. В результате ребята набираются опыта, мужают, а 
тренера по окончании сезона меняют. Я считаю, что важна сбалансированность 

состава - в команде должны быть ребята чуть старшего возраста, чуть 
младшего, ну и молодежь, потому что воспитывать молодых ребят нужно на 
примере более взрослых. В клубах с развитой вертикалью достаточно молодых 

игроков. К примеру, в Ярославле пять-шесть молодых игроков борются за одно 
место в составе команды МХЛ, у нас тоже несколько молодых ребят 

претендуют на место в "СКА-1946", но в некоторых других командах такого нет. 
Клубам, которые не имеют эффективно работающей вертикали КХЛ-ВХЛ-МХЛ, 
новых игроков кроме детской спортивной школы брать  просто неоткуда. Но и 

школы в таких клубах зачастую работают не так качественно, как в том же 
Санкт-Петербурге, или Ярославле. Поэтому на мой взгляд и важна золотая 

середина. Не нужно искусственно ставить и наигрывать ребят 2000-го, или 
2001-го года рождения только потому, что игрок 1997-го года уже не может 
играть из-за возрастных ограничений. Лучшие молодые игроки в любом случае 

пробьются в состав, но они будут расти в обстановке здоровой конкуренции. 

https://mhl.khl.ru/news/1/763226/ 

К заголовкам сообщений 

Лучшие моменты сезона: Второй Кубок мира для "Красной Армии"  

(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 8 мая 2018) 

Девятый сезон Молодежной хоккейной лиги по традиции предварял Кубок мира 
среди Молодежных клубных команд, который спустя два года вернулся в 

Свердловскую область и проходил в Екатеринбурге и Верхней Пышме.  
За главный трофей боролись восемь команд из семи стран. Россию 

представляли действующий обладатель Кубка Харламова "Красная Армия" и 
хозяева - "Авто". Возвращение на турнир совершили "Снежные Барсы" 

https://mhl.khl.ru/news/1/763226/


 

 

(Казахстан), ХК "Рига" (Латвия) и "Йокерит" (Финляндия). Дебютировали 
"МОДО" (Швеция), "Давос" (Швейцария) и "Оцеларжи Тршинец" (Чехия). 
Официальное открытие состоялось в КРК "Уралец" вечером 19 августа. 

Церемония открытия прошла в День города перед началом матча между 
екатеринбургским "Авто" и молодежной командой финского "Йокерита". Однако 

днем уже состоялся первый матч, в котором "Красная Армия" одолела 
шведский "МОДО". 
Армейцы привезли на Кубок мира самый опытный состав, в нем было 

достаточно игроков, которые ковали с москвичами победу в Кубке Харламова. 
Одним из них был Павел Подлубошнов, оформивший дубль и добавивший к 

нему две результативные передачи. 
Две оставшиеся встречи армейцы, которых на турнир привез новый главный 
тренер Ринат Хасанов, выиграли еще более уверенно. Чешский "Тршинец" был 

нещадно бит 6:0, а "Снежные Барсы" хоть и сумели дважды распечатать ворота 
Александра Самойлова, получили в свои семь шайб. 

Примерно с таким же итогом завершился четвертьфинальный поединок, в 
котором армейцы уверенно переиграли финский "Йокерит", хотя традиционно 
для этого турнира пропустили первыми, да еще дважды. В оставшиеся 40 

минут россияне шесть раз огорчили финскую команду и вышли в полуфинал, 
где их снова ждал "Тршинец", в одном из самых зрелищных встреч турнира 

выбивший из борьбы за медали швейцарский "Давос". 
В составе чешской дружины на лед вышел Йонаш Петерек, сын бывшего игрока 
ярославского "Локомотива" Яна Петерека. У армейцев играл Матвей Гуськов, 

сын еще одного бывшего "железнодорожника" Александра Гуськова. Отцы 
обоих игроков становились чемпионами России в составе "Локомотива". 

Чехи оказали достойное сопротивление, но победителем снова вышла 
"Красная Армия". Очередной дубль Подлубошнова, голы Артема Чмыхова, 
Даниила Лобанова и Игоря Мясищева принесли успех москвичам, которых в 

финале ждал неожиданный соперник. 
Шведский "МОДО", тот самый, у которого армейцы выиграли в первом матче и 

занявший последнее место в группе Б, прибавлял от матча к матчу и в итоге 
выбил из турнира "Авто" (в овертайме) и "Снежных Барсов" (в основное время). 
Победить третью команду МХЛ подряд у шведов были все шансы, так как 

встречу они начали здорово. Уже к восьмой минуте армейцы "горели" 0:2, но 
сумели взять себя в руки и уже к концу второго периода сами вели в счете, 

благодаря шайбе Лобанова. На 49-й минуте Лобанов из одного из героев 
превратился в антигероя, получив пять минут и дисциплинарный штраф до 
конца игры в придачу. Москвичи надолго остались втроем и шведы 

воспользовались шансом. Оскар Петтерссон подхватил шайбу после отскока и 
с разворота поразил ворота Корепанова. И все-таки армейцы "дожали" 

неуступчивого соперника. Вездесущий Подлубошнов получил передачу от 
Михаила Мещерякова на скорости, убежал один на один и отправил снаряд 
между щитков Денниса Вестергорда. Эта шайба стала решающей. "Красная 

Армия" одержала победу со счетом 4:3 и первой в истории стала двукратным 
обладателем Кубка мира. 

Павел Подлубошнов был признан лучшим нападающим турнира и самым 
ценным игроком. Лучшим бомбардиром стал Михаил Мещеряков.  

https://mhl.khl.ru/news/1/763232/ 

К заголовкам сообщений 

https://mhl.khl.ru/news/1/763232/


 

 

Аляев и Клепко вернулись в "Спартак", Семыкин покидает Ступино  
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 8 мая 2018) 

Пресс-служба МХЛ о наиболее заметных трансферах выпускников в 

Континентальной хоккейной лиге и изменениях в составах молодежных команд.  
Лучший новичок сезона КХЛ 2015/16 и обладатель Кубка Харламова в составе 

нижегородской "Чайки" Артем Аляев заключил однолетнее соглашение с 
московским "Спартаком". В минувшем регулярном чемпионате защитник 
курсировал по маршруту Нижний Новгород - Москва - Тольятти и проведет 

следующий сезон в стане красно-белых. 
Георгий Белоусов, игравший в МХЛ за "Русских Витязей", заключил двухлетнее 

соглашение с "Автомобилистом". Прошлый форвард игрок провел в "Ладе" и 
стал ее лучшим бомбардиром. 
Защитник Николай Аверин в результате обмена между "Амуром" в 

"Локомотивом" отправляется в Ярославль. 21-летний игрок обороны является 
ярославским воспитанником, хабаровский клуб получит денежную 

компенсацию. Также в Ярославль из ХК "Сочи" переходит нападающий 
Дмитрий Лугин, игравший в МХЛ за столичное МХК "Динамо" и "Амурских 
Тигров". Сочинцы в обмен получили спортивные права на словацкого голкипера 

Адама Гуску. 
Еще один обмен ХК "Сочи" произвел с петербургским СКА. 18-летний защитник 

Дмитрий Семыкин, игравший за ХК "Капитан", перебирается в Северную 
столицу. В обратном направлении проследовал защитник Денис Александров, 
серебряный призер МХЛ сезона 2014/15 в составе "СКА-1946". 

"Лада" и СКА также совершили обмен. В клуб из Санкт-Петербурга вернулся 
голкипер Евгений Иванников, четыре сезона отыгравший за "СКА-1946". Взамен 

тольяттинцы получили денежную компенсацию. 
МХК "Динамо СПб"  
 Контракт с петербургской командой продлил защитник Иван Васин. 

Соглашение рассчитано на два года. В сезоне 2017/18 Васин провел 72 матча в 
регулярном чемпионате и плей-офф, набрав 33 (8 + 25) очка. 

МХК "Спартак"  
 МХК "Спартак" и "Атланты" произвели обмен, в результате которого в 
расположение красно-белых вернулся нападающий Иван Клепко. Форвард 

начал сезон 2017/18 в "Спартаке", после чего отправился в Мытищи. 19-летний 
нападающий провел 57 матчей, в которых набрал 29 (7+22) очков и 

неоднократно вызывался в юниорскую сборную России. "Атланты" получат 
денежную компенсацию.  

https://mhl.khl.ru/news/1/763229/ 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 

(основные новости) 
 

Владимир Голубович: Благодаря женскому хоккею я узнал много нового  
(Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 8 мая 2018) 

20 апреля хоккеисткам нижегородского СКИФа были вручены бронзовые 

медали по итогам завершившегося чемпионата Женской хоккейной лиги. 
Церемония состоялась в конференц-зале КРК "Нагорный". Накануне 

корреспондент еженедельника "Футбол-Хоккей НН" Олег Папилов побеседовал 
с главным тренером команды Владимиром Голубовичем. Владимир Васильевич 
в ходе этого разговора был весьма откровенен и рассказал много интересного.  

https://mhl.khl.ru/news/1/763229/


 

 

- Владимир Васильевич, давайте вернемся в февраль прошлого года, когда вы 
возглавили СКИФ. Когда вам поступило это предложение, имело для вас 
значение то обстоятельство, что Нижний Новгород - не чужой для вас город? 

Вам ведь главным тренером "Торпедо" поработать довелось в свое время...  
- О "Торпедо" я в тот момент не думал (улыбается). В тот момент я думал, как 

помочь Сергею Ивановичу Колотневу. Это во-первых. Во-вторых, сам я был без 
работы. А в-третьих, было интересно попробовать себя в новом качестве. Хоть 
это и хоккей, но тут играют женщины. 

 Второй год меня Сергей Иванович звал стать главным тренером СКИФа, 
уговаривал. Я все ждал предложений от мужских команд, а их не было. В итоге 

дал согласие. Останусь надолго или нет - так для себя вопрос не ставил. 
Думал, до конца сезона доработаю, а там посмотрим. Ну, вот как получилось - 
так получилось. 

- Неужели никаких сомнений не было, стоит ли ввязываться в женский хоккей?  
Работа в мужском коллективе - это одно, в женском - совсем другое. Другая 

психология, другая физиология...- Конечно, были. Я обо всем этом думал. Но 
для себя решил, что основная моя задача здесь - обучение игроков. Основное в 
тренировочном процессе тут - не "физика", не тактика, не психология, а как 

научить девчонок правильному катанию, владению клюшкой. Естественно, в 
процессе и тактическими нюансами занимались, и физподготовкой. Но это 

было второстепенно. Те нагрузки, которые я раньше давал хоккеистам в 
мужских командах, здесь нельзя давать. 
 Этот первый год для меня был тоже своего рода учебой. Я многое для себя 

познавал. Например, что можно девушкам, что нельзя. Особо чьи-то советы 
слушать мне не приходилось - даже спросить, к сожалению, было не у кого. 

Допустим, как лучше проводить летние сборы? Медицинских данных о команде 
у меня практически не было. Проведя тестирование, мы поняли, в каком 
направлении нужно работать. Еще раз повторюсь: для меня все было в 

новинку. 
- Расскажите, как команда прошла нынешний сезон, каким был этот чемпионат?  

- Для начала я вот о чем сказать хочу. Трехмесячный перерыв в чемпионате - 
это натуральный бардак. Вроде люди составляли такой календарь для блага 
сборной в олимпийский сезон, но, видимо, они сами не понимали, что они 

делают. А что мне, тренеру клуба, было предпринимать, когда хоккеистки 
разъезжались по сборным - кто в главную, кто в молодежную? Большую часть 

сезона мы вынуждены были тренироваться в семь-восемь человек, поскольку 
костяк молодежной сборной составляют игроки СКИФа. Нет стабильного 
чемпионата - нет роста игроков. И травматизм идет от этого. Ничего не дают и 

вот эти наши игры с мужиками в Нижегородской ночной хоккейной лиге. К росту 
они не ведут. Только в соревновательном процессе с сильными противниками 

из числа женских коллективов этот рост возможен. 
 А еще очень жаль, что в Женской хоккейной лиге в такой огромной стране 
всего семь команд. Это не серьезно... Ну, надо хотя бы команд 12 делать. 

Развития как такого нет, когда есть два суперклуба - "Агидель" и "Торнадо". Мы 
это уже проходили в советские времена в мужском хоккее. Получается, 

остальным остается роль статистов. Да и этим базовым командам сборной как 
расти? Они с нами-то играют "в полконька". В свою очередь, приехали мы в 
Екатеринбург. И что толку? За два матча соперницы пару раз в нашу зону 

заехали - настолько слаба команда из этого региона. 
 Что касается непосредственно игры нашей команды. Повторюсь, хороший у 

нас был коллектив, но мощи ему явно недоставало, в технико-тактическом 



 

 

плане от лидеров отстаем. Девчата у нас быстрые, но когда соперник 
сравнивался с нами в скорости, начинались проблемы. 
Еще один момент: у нас за весь сезон не было волевых побед. Если команда 

начинала проигрывать по ходу матча, она уже не отыгрывалась. Одну такую 
игру за весь сезон выиграли. 

Вторую половину сезона СКИФ прошел достаточно ровно. Но, опять же, до 
матчей с "Торнадо" и "Агиделью", в которых сразу было видно, кто есть кто. 
Если резюмировать вышесказанное, то результатом я доволен - вышли в плей-

офф, завоевали бронзовые медали. Доволен, что молодые хоккеистки у нас 
подросли, влились в коллектив. В то же время с лидерами сыграли плохо. Даже 

в плане характера. Наши девчонки почему-то думают, что в женском хоккее 
бить нельзя. Ну если вас бьют соперницы, значит и вы должны быть пожестче.  
- Могли бы дать характеристики игрокам команды? - Лидерами СКИФа, в 

первую очередь, были Ландыш Фаляхова, Оксана Братищева, Лена Проворова. 
Хотя, надо сказать, что второе звено, созданное вокруг Братищевой, выглядело 

очень уставшим в конце сезона. В последних играх девчата "еле ползали".  
К сожалению, в важный момент из строя выбыла Екатерина Лихачева. Виктория 
Кулишова играла очень неровно. В то же время спасибо ей за то, что она 

играла у нас везде, на какую позицию ее не поставь. Гораздо большего мы 
ожидали от легионеров - Каролины Рантамяки и Францишки Кишш-Шимон. Не 

на своем уровне сыграла вратарь Валерия Тараканова. Практически не играла 
за СКИФ другой голкипер - Диана Фархутдинова. Она все время ездила в 
сборную, и постоянно у нее травмы, травмы... 

Не понравилось мне в целом как сыграла линия обороны. Потеря Маши 
Печниковой очень сильно сказалась. У нас не было первой пары защитников. 

Очень хороший человек Анастасия Смирнова, наш капитан. Работать любит и 
может. Но в игровом плане она отставала.  
- Вспомните пару-тройку матчей, в которых СКИФ в минувшем сезоне сыграл в 

хоккей, который вы требуете от игроков?  
- У нас много таких матчей было, но все время чего-то не хватало. Много 

проблем было из-за трансформации состава. Пары защитников и тройки 
нападения напоминали трансформеры. Потому что все время кто-то выбывал 
из строя. То одни сочетания наигрывали, то другие. И в этом плане у нас очень 

многое получилось.  
 Начало чемпионата было тяжелым. Сыграли четыре игры - пауза на месяц. 

Все начало было скомкано. А вот второй круг был более-менее стабильным в 
плане календаря, и мы неплохо сыграли.  
В первом круге в силу объективных причин мы "Торнадо" обыграли. Наверное, 

этот матч можно занести в актив. Но сыграли в том поединке не в свой хоккей - 
чисто от обороны. Хотя не планируем играть от обороны.  

 Какие матчи запомнились? И в Красноярске, и в Ухте, где нам необходимо 
было выигрывать по две встречи, чтобы попасть в плей-офф. Поединки в 
Красноярке особняком стоят. Редкий случай, когда мы на игры приехали 

цельным коллективом, никто не вылетел из состава по тем или иным причинам. 
Первые матчи с "Агиделью" и в регулярном чемпионате, и в плей-офф мы 

провели неплохо. Но еще раз повторюсь: слишком уж большая разница в 
мастерстве. 
- Вы сказали, что нужно усиливаться, укреплять состав. Будут ли среди 

кандидатов опытные и мастеровитые игроки, которые в свое время за СКИФ 
играли и которые сейчас являются лидерами в других клубах?  

- Я не могу называть фамилии. Есть у нас две кандидатуры. Обе - взрослые 
хоккеистки - из "Торнадо" и из "Агидели". Не знаю, как получится. Надеюсь, что 



 

 

вернется также Елена Силина. Думаю, что где-то с августа она начнет 
тренироваться. Ребенок у нее совсем еще маленький, всего четыре месяца. 
Важно, что она - центральный нападающий, а у нас большой дефицит игроков 

этого амплуа. Она нужна СКИФу как хоккеист с большим опытом.  
- В последние годы безусловным лидером чемпионата было "Торнадо". В 

нынешнем "Агидель" достаточно уверенно, на первый взгляд, выиграла 
регулярный чемпионат. За счет чего? Дело все в финансовой составляющей? 
- Финансовая стабильность во главе угла. Впрочем, оба лидера отечественного 

женского хоккея этим отличаются. Хорошо подобранный состав у "Агидели". 
Там, кстати, немало девчонок, которые выступали за СКИФ, та же Мария 

Печникова здорово играет. Все три звена примерно равные. Но, я скажу, 
уфимки не сильнее "Торнадо". Регулярную часть чемпионата они прошли 
ровно, потому что большинство игроков не уезжали в сборные, не так сильно 

устали.  
- Какие мысли о будущем сезоне? - Конечно, состав требует усиления. Но 

СКИФ переживает сейчас не самые лучшие времена в финансовом плане. 
Когда нет финансов, сделать команду невозможно. Очень бы хотелось, чтобы 
на нас, на женский хоккей, руководство области внимание обратило.  

Но даже если на следующий сезон будет молодая команда, намерены 
сражаться - это не обсуждается. Но обыграть "Агидель" и "Торнадо" будет 

невозможно. Это же монстры российского женского хоккея! Если против 
взрослых здоровых мужиков на площадку выходят дети, разве они их 
обыграют? Вот и тут также. 

 Если все будет более-менее нормально в финансовом плане, собираемся 
пригласить несколько сильных хоккеисток. Кто "на карандаше", пока говорить не 

буду. Постараемся привезти двух иностранных хоккеисток - защитника и 
нападающего. Не буду скрывать - ищем в Финляндии. Будем работать и по 
вратарям. Конечно, мы рассчитываем и на Тараканову, и на Фархутдинову. Но 

этот сезон показал, что Тараканова - не настолько лидер, как это может 
показаться со стороны. Фархутдинова - очень способная девочка. Но со своими 

"прибамбасами". Оба голкипера у нас молодые. Видимо, ни та, ни другая в силу 
своего возраста еще не понимает, что рановато еще им возомнить о себе как о 
больших вратарях. 

- Расскажите о планах СКИФа на предсезонку?  
- С 20 апреля команда ушла в отпуск, всем девчонкам раздали планы работы 

на лето. 11 июня собираемся, до 28 июня будет втягивающий сбор в 
Черногории. Там упор будет сделан на плавание, баскетбол, атлетизм. Даже 
бегать особо не будем. Поедет только 15 игроков - те, которые останутся в 

команде из нынешнего состава.  
 С 1 по 21 июля - сбор в "Изумрудном". С 5 по 18 августа будем в Саранске. 

Вторую половину августа проведем в Финляндии - в течение 10 дней сыграем 
там пять или шесть товарищеских матчей. Как поговаривают, чемпионат 
начнется с 1 сентября. Пока нет ни формулы, ни регламента, ни количества 

участников. Предположительно, останется семь команд и вернемся от 
спаренных матчей к строенным. Будет ли плей-офф - не понятно. 

- Вы обмолвились, что из нынешнего состава в команде останется 15 человек. 
Можете назвать фамилии хоккеисток, с кем клуб расстается?- Это Каролина 
Рантамяки, Францишка Кишш-Шимон, Анастасия Смирнова, Мария Белова и 

Эльвира Маркова. 
- Чисто из-за спортивных показателей с ними расстаетесь, или же человеческий 

фактор тому причиной?- Чисто из-за спортивных. Никаких личных мотивов ни у 
меня, ни у Сергея Ивановича Колотнева нет и быть не может.  



 

 

http://whl.khl.ru/article/2334-vladimir-golubovich-blagodarya-zhenskomu-hokkeyu-ya-

uznal-mnogo-novogo 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Немировски назначен на пост главного тренера клуба КХЛ "Торпедо"  
(ТАСС, Москва, 8 мая 2018) 

Дэвид Немировски стал новым главным тренером нижегородского клуба 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Торпедо".  

Предыдущий главный тренер "Торпедо" Петерис Скудра покинул команду по 
окончании прошлого сезона. Срок соглашения между 41-летним Немировски и 
нижегородской командой не разглашается. 

"Мы рады, что смогли достигнуть договоренности с Дэвидом, - сказал и. о. 
председателя правления клуба Дмитрий Сватковский. - Во-первых, это молодой 

и энергичный специалист, у которого есть большое желание работать и 
развиваться, во-вторых, Дэвид имеет богатый опыт выступления за различные 
клубы, он прекрасно знает Континентальную хоккейную лигу. И в каждом клубе 

пользовался авторитетом и уважением коллег по команде, тренерского штаба, 
не случайно Дэвид приходит в наш клуб не один, а со своим помощником, на 

которого мы также рассчитываем, в-третьих, самое главное, у нас общий взгляд 
на то, в какой хоккей должно играть "Торпедо". Дэвид - приверженец 
современного, атакующего стиля, именно такую игру со ставкой на наших 

воспитанников и будет прививать команде новый главный тренер". 
Родившийся в Канаде Немировски, имеющий российское гражданство, в России 

известен по выступлению за ярославский "Локомотив", воскресенский "Химик", 
казанский "Ак Барс", санкт-петербургский СКА, московский ЦСКА, астанинский 
"Барыс" и минское "Динамо" на позиции нападающего. В 1994 году он был 

выбран "Флоридой" на драфте новичков Национальной хоккейной лиги (НХЛ) в 
четвертом раунде под общим 84-м номером, за основной состав клуба 

выступал в период с 1995 по 1999 год. В НХЛ Немировски провел 94 матча (три 
из них - в плей-офф), набрав 37 очков (17 шайб + 20 передач). 
Завершил игровую карьеру в 2014 году, с июня 2015-го занимал пост 

спортивного директора владивостокского "Адмирала". В прошедшем сезоне 
"Торпедо" заняло пятое место в Западной конференции, в первом раунде плей-

офф клуб проиграл "Локомотиву" в серии со счетом 0-4.  

http://tass.ru/sport/5183420 

Похожие сообщения (21): 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 8 мая 2018 

 Sports.ru, Москва, 8 мая 2018 

 Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 8 мая 2018 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 мая 2018 

 ХК Торпедо (hctorpedo.ru), Нижний Новгород, 8 мая 2018 

 Советский спорт , Москва, 8 мая 2018 

 Sports.kz, Караганда, 8 мая 2018 

 Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 8 мая 2018 

 Спортивная панорама (sportpanorama.by), Минск, 8 мая 2018 

 Sport.ру, Москва, 8 мая 2018 

 ХК Авангард (hawk.ru), Омск, 8 мая 2018 

 Live Sport (livesport.ru), Москва, 8 мая 2018 
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http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/devid-nemirovski-novyy-glavnyy-trener-torpedo-1406065/
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https://realnoevremya.ru/news/98350-devid-nemirovski-naznachen-glavnym-trenerom-nizhegorodskogo-torpedo
https://sportpanorama.by/2018/05/08/kxl-devid-nemirovski-vozglavil-torpedo/
https://www.sport.ru/hockey/nemirovski-naznachen-glavnym-trenerom-torpedo/article396269/
http://www.hawk.ru/news/31055/
https://www.livesport.ru/hockey/2018/05/08/nemirovsky/


 

 

 Sport24.ru, Москва, 8 мая 2018 

 Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 8 мая 2018 

 Время зарабатывать (vz-nn.ru), Нижний Новгород, 8 мая 2018 

 ГТРК Нижний Новгород, Нижний Новгород, 8 мая 2018 

 Спорт FM (sportfm.ru), Москва, 8 мая 2018 

 ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 8 мая 2018 

 Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 8 мая 2018 

 LiveResult.ru, Москва, 8 мая 2018 

 ДВ-РОСС (trud-ost.ru), Владивосток, 8 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Немировский рассказал, в какой хоккей при нем будет играть "Торпедо"  

(Р-Спорт, Москва, 8 мая 2018) 

Назначенный главным тренером нижегородского хоккейного клуба "Торпедо" 
Дэвид Немировски заявил, что команда под его руководством будет стремиться 

к агрессивной, атакующей и умной игре. 
"Торпедо" объявило о назначении Немировски во вторник. Бывший игрок 

московского ЦСКА, петербургского СКА и казанского "Ак Барса" три года 
работал в тренерском штабе владивостокского "Адмирала", совмещая это с 
должностью спортивного директора. 

"Мы будем играть в агрессивный, атакующий, умный хоккей. Жесткий, но при 
этом комбинационный. Будем стремиться много забивать, но и не пропускать 

при этом. В ближайшее время мы определим состав тренерского штаба, после 
чего приступим к формированию команды. Конечно, определенные изменения 
неизбежны. Однако они будут не настолько большими, как многие ожидали. 

Будут новички, будет шанс и у местной молодежи, которая может раскрыться", - 
сказал Немировски, которого цитирует официальный сайт "Торпедо". 

В завершившемся сезоне "Торпедо" финишировало на пятом месте в таблице 
Западной конференции КХЛ по итогам регулярного чемпионата, а в 1/8 финала 
Кубка Гагарина проиграло ярославскому "Локомотиву" в серии до четырех 

побед со счетом 0-4. В апреле было объявлено, что клуб не будет продлевать 
контракт с главным тренером команды Петерисом Скудрой.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180508/1136589321.html 
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К заголовкам сообщений 

Бадюков о назначении Немировски: в "Торпедо" начнется новая эпоха  
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 мая 2018) 

Хоккейный эксперт Алексей Бадюков поделился мыслями по поводу 

назначения Дэвида Немировски главным тренером "Торпедо".  
"Руководство "Торпедо" долго решало, кого выбрать. Мы видим, что это 

произошло не спонтанно, а обдуманно. Я хорошо знаю Дэвида. Он давно 
созрел, чтобы попробовать по крайней мере быть тренером. Это человек, 
который больше аналитикой занимался и знается, как подготовить команду, 

знает все циклы физической подготовки. Хорошо, когда привлекают молодых, 
свежую кровью. Для меня очень радостно, что Немировски будет главным 

тренером нижегородского клуба. Не думаю, что молодой возраст Дэвида будет 
помехой. Сорокалетний Марьямяки руководит сборной Финляндии. Здесь 
важен не возраст, а знание и умение коммуницировать с игроками и с 

руководством, быть на одной волне. Я думаю, что в "Торпедо" именно все так и 
будет. Сейчас там начнется новая эпоха", - цитирует эксперта корреспондент 

AllHockey.Ru Анастасия Лиходедова.  

http://allhockey.ru/news/show/324948-

Badjukov_o_naznachenii_Nemirovski_v_Torpedo_nachnetsya_novaya_epoha 

Похожие сообщения (1): 

 ХК Торпедо (hctorpedo.ru), Нижний Новгород, 8 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Саболич: знаю Немировски еще с "Адмирала", и мне нравится его стиль 

работы (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 мая 2018) 

Форвард "Торпедо" Роберт Саболич прокомментировал назначение Роберта 
Саболича главным тренером "Торпедо".  

 "Я рад тому, что Дэвид будет новым главным тренером "Торпедо". Я знаю его 
еще с "Адмирала", и мне нравится его стиль работы. Он всегда в хороших 

отношениях с игроками. Он был главным тренером в "Адмирале" три игры, а 
остальное время работал помощником и находился на скамейке. Дэвид много 
работал с нападающими и над большинством. У Немировски большой опыт, и 

он много знает о хоккее, поэтому, я думаю, что Дэвид поможет игрокам 
"Торпедо" достичь хороших результатов в новом сезоне", - сказал хоккеист.  

http://allhockey.ru/news/show/324957-

Sabolich_znaju_Nemirovski_esche_s_Admirala_i_mne_nravitsya_ego_stil_raboty 

К заголовкам сообщений 

Звездный Умарк или команда с улицы Зорге? Три пути развития 
"Салавата Юлаева" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), 

Казань, 8 мая 2018) 

"Салават Юлаев" стал самым активным клубом в КХЛ после открытия 

трансферного окна. Однако, путь, на который встал уфимский клуб после 
пресловутой "смены вектора" не стал более выразительным. Спортивная 
редакция "БИЗНЕС Online" разбирается в том, что ждет уфимский клуб в 

ближайшие годы и каким он должен быть. 
КАК, СКОЛЬКО И НА ЧТО ТРАТИТЬ? 

Чемпионство "Ак Барса" должно дать повод Уфе задуматься о том, к чему все 
идет. Последний раз "Салават Юлаев" был близок к кубку семь лет назад, 
постепенно превращаясь из топ-клуба в крепкого середняка, чей максимум - 

http://allhockey.ru/news/show/324948-Badjukov_o_naznachenii_Nemirovski_v_Torpedo_nachnetsya_novaya_epoha
http://allhockey.ru/news/show/324948-Badjukov_o_naznachenii_Nemirovski_v_Torpedo_nachnetsya_novaya_epoha
http://www.hctorpedo.ru/14633-robert-sabolich-mne-nravitsya-stil-raboty-nemirovski.html
http://allhockey.ru/news/show/324957-Sabolich_znaju_Nemirovski_esche_s_Admirala_i_mne_nravitsya_ego_stil_raboty
http://allhockey.ru/news/show/324957-Sabolich_znaju_Nemirovski_esche_s_Admirala_i_mne_nravitsya_ego_stil_raboty


 

 

финал конференции. Впрочем, даже этого максимума команда за семь лет 
добилась лишь два раза и оба раза проиграла "Магнитке". Также думали когда-
то и про Казань, а они неожиданно для многих смогли взять Кубок Гагарина, 

гнув свою линию все последние годы.  
Неудачи можно оправдать лишь двумя способами - в команде нет денег или 

толпы своих воспитанников. С деньгами в Уфе проблем нет, "Салават Юлаев" 
один из самых надежных и честных клубов КХЛ, по нынешним временам, такой 
статус есть лишь у нескольких клубов. При этом, своих воспитанников в 

команде - раз-два и обчелся. После ухода Александра Логинова место в 
составе из своих получит лишь Станислав Гареев, за его спиной - никого, кроме 

лимитчиков, которые без этого лимита в "Салавате" бы не играли. 
Тучные времена фонда "Урал" прошли, когда уфимский клуб не считал деньги, 
скупая игроков готовыми пятерками или составляя команду исключительно из 

звезд, когда даже Александр Свитов в свои лучшие годы играл в четвертом 
звене. Теперь в "Салавате" должны задуматься над тем, как и сколько тратить 

деньги и к чему вести хоккей в Башкирии. Куда вообще двигаться клубу, 
который столь любим и популярен в республике.  
ПУТЬ ПЕРВЫЙ: "ВРЕМЯ РАХИМОВА"  

Путь первый - вернуться к тем временам, которые были при Муртазе Рахимове. 
Залить рынок деньгами, как это делают сейчас СКА и ЦСКА. И каждый год 

ставить одну-единственную задачу - Кубок Гагарина. 
В Уфе это уже проходили. В конце нулевых Олег Гросс комплектовал команду 
исключительно по собственному желанию, не глядя на суммы в контрактах. 

"Салават" дико перегревал рынок, подписывая Александра Радулова, Виктора 
Козлова, Вячеслава Козлова, Игоря Григоренко, Сергея Зиновьева, Олега 

Твердовского, Александра Еременко и других звезд. Это приносило результат: 
за четыре года - два кубка, финал конференции и три выигранные регулярки.  
Что это дало городу? Любовь к хоккею у Уфы была и раньше, но хоккейный бум 

в конце нулевых дорос до исторического максимума. Секции переполнялись 
игроками. "Если в Киеве идет набор в хоккейные секции, у нас не хватает 

людей для тренировок, то в Уфе - отбор", - говорил тренер юлаевской 
СДЮСШОР Рамиль Юлдашев, который тогда работал в системе киевского 
"Сокола". Группы были настолько большими, что тренировки у некоторых 

возрастов начинались в шесть утра, а количество детей в  каждой из секций с 
2000 по 2004 годов рождения зашкаливало за сотню. То поколение, которое 

стало заниматься хоккеем в чемпионские сезоны, подросло и локальные успехи 
у тех возрастов есть. Например, в этом сезоне в сборную России до 16 лет 
вызывали троих воспитанников "Салавата", до 17 лет - двоих, а до 15-ти - сразу 

шесть. Более поздние тоже играют достаточно успешно - недавно 11-летние 
юлаевцы вышли в финал Кубка Газпромнефти, который является лакмусовой 

бумажкой для показателей в детском хоккее. 
Вернуть то время сейчас выглядит невероятной задачей, но нужна лишь 
политическая воля. Но вот будет ли соответствовать такой подход духу 

времени? Президент страны Владимир Путин из раза в раз повторяет, что 
государственных денег в спортивных клубах должно становиться меньше, еще 

и КХЛ давит, пытаясь ввести жесткий потолок зарплат. А тут пример 
футбольной "Уфы" перед глазами, клуб за счет менеджерских талантов 
директора умудряется конкурировать с грандами и биться за еврокубки с 

бюджетом, который в два с лишним раза меньше, чем у хоккейного собрата.  
ПУТЬ ВТОРОЙ: НИЧЕГО НЕ МЕНЯТЬ И БЫТЬ СЕРЕДНЯКОМ 



 

 

Немалый бюджет в 2,5 миллиарда рублей не позволяет клубу считать себя 
олигархом, особенно учитывая, что нужно содержать фарм-клуб, молодежку, 
школу и женскую команду.  

В современном "Салавате Юлаеве" все довольно просто и понятно. Работа 
строится на сохранении лидеров, вокруг которых лепится команда. Этот путь 

самый простой - комплектация на уровне середняка и переход в режим 
ожидания. Появился вдруг условный Василевский - выстрелила команда. 
Удалось провернуть несколько удачных сделок, нашлись деньги на звездных 

хоккеистов - появились надежды на медали. Надо признать, что селекция этим 
летом прошло успешно, клуб реально укрепился, но добраться даже до финала 

Кубка будет неимоверно тяжело.  
Каждый год команда комплектуется, исходя из внутреннего потолка зарплат. 
Бюджет позволяет держать в команде несколько звезд и привлекать крепких 

середняков. Правда, в третьем-четвертом звеньях в команде есть нападающие, 
не забивающие по 20-30 матчей, что считается для них нормальным. Всего 

этого недостаточно, чтобы конкурировать даже с восточными топ-клубами, а 
проблемы в плей-офф может создать беззвездный "Трактор". "Салават" стал 
этаким вариантом английского футбольного "Тоттенхэма", у которого есть 

амбиции, неплохой бюджет, но места - вечно за пределами вершины.  
Этот вариант принят в Башкирии за основной, где хоккейный клуб - инструмент 

в руках руководства региона. Сильный "Салават" ассоциируется с сильным 
главой, а ждать наверху не любят. Поэтому и идут эти рокировки тренеров и 
менеджеров по указанию сверху, поэтому и появляются внутренние разборки 

уровня Вайсфельд - Захаркин, от которых не выигрывает ни одна из сторон. 
Кроме прочего, это еще и путь в никуда. Отказа от медальный амбиций нет, но 

все понимают какова реальность. Возникает ключевой вопрос - для чего все 
делается? Клуб живет, чтобы просто существовать, кормить приезжих 
хоккеистов или элементарно "не злить болельщиков"? 

ПУТЬ ТРЕТИЙ: РАСТИТЬ СВОИХ  
Глава Башкортостана Рустэм Хамитов после окончания сезона дал понять, что 

идеальный путь развития клуба - растить свои кадры. Этот путь самый сложный 
и тернистый, и он не для всех. Хамитов называет "Салават" "народной 
командой", но по-настоящему народной она станет только тогда, когда в  ней 

будет играть намного больше башкирких игроков, чем один собственный 
воспитанник. 

Времена, когда "Салават Юлаев" был почти полностью составлен из 
собственных кадров завершились почти 20 лет назад. Однако, даже в период 
первого чемпионства клуба десятилетней давности, в Уфе первая тройка была 

составлена из выходцев юлаевской школы: Игорь Волков - Андрей Заварухин - 
Андрей Сидякин. Причем, совсем не номинально - Волков был лучшим 

снайпером команды в плей-офф. Кроме них, в той команде играли Руслан 
Нуртдинов, Александр Логинов, Артем Гордеев, Павел Доронин. А возглавляли 
ее Сергей Михалев и Венер Сафин. 

Давно уфимская хоккейная школа не выпускает игроков, способных бороться за 
медали в КХЛ. Периодически из нее выходят хоккеисты, которые не теряются в 

больших клубах, но, во-первых, они не способны играть на ведущих ролях, во-
вторых, их мало в КХЛ, чтобы можно было выбирать. Проблема школы - 
отдельная тема, но есть и другая, не менее важная - не желание или не 

способность эту проблему решать.  
Идти по пути воспитания собственных кадров для команды, о чем говорилось 

несколько лет назад, когда спонсором "Салавата Юлаева" назначили 
"Башнефть", - сложно, но гораздо более выгодно в финансовом плане. Первый 



 

 

шаг со стороны клуба в этом направлении сделан - это назначение Николая 
Цулыгина на место Эркки Вестерлунда. Как минимум один положительный 
вывод из этой рокировки сделать можно - это заметное сокращение платежной 

ведомости, но даст ли это результат? Не скажут ли после первых неудач, что 
тренер не справился и эксперимент со ставкой на своих провалился?  

Главная проблема, которая обнажится при становлении на этот путь - 
отсутствие сиюминутного результата. Для руководства будет важно не делать 
резкие шаги, потому что на то, чтобы дать возможность своим игрокам и 

тренерам набраться опыта нужны годы. Борьбы за медали и высокие места в 
конференции в это время ждать не придется. Правда, можно вводить своих 

игроков постепенно, наращивая их представительство с каждым сезоном. Но и 
здесь важно не торопиться и не делать резких шагов, что руководителям 
клубов обычно дается с трудом. Важно правильно подготовить публику, что 

вообще не умеют делать в клубе.  
Но если не начинать дискуссию на эту тему, то "Салават" останется на пути 

середняка без собственных кадров. Причем, эта дискуссия должна выходить из 
кабинетов администрации президента, а стать широкой, с привлечением 
общественности. И тогда, после завоевания трофеев, в Уфе тоже появятся 

новости, что игрок N привез Кубок Гагарина в родную школу или хоккеист N 
вышел на субботник в городской парк у дома, какие сейчас идут из Казани. А 

бороться за попадание в плей-офф без собственных воспитанников - путь в 
никуда. Салатовую форму с гербом республики и именем Уфа должны 
надевать патриоты клуба и Башкирии.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/217916/ 

К заголовкам сообщений 

Нужен ли "Ак Барсу" Богдан Киселевич? (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 8 мая 2018) 

"Ак Барс" в это межсезонье нуждается в усилении в линии обороны. Одним из 
приоритетных вариантов для казанского клуба выглядит трансфер защитника 
ЦСКА и сборной России Богдана Киселевича. "БИЗНЕС Online" размышляет, 

нужен ли этот защитник "Ак Барсу"?  
ПЛЮСЫ: 

ЗАЩИТНИК-ДОМОСЕД, КОТОРЫХ ЛЮБИТ БИЛЯЛЕТДИНОВ 
Неожиданный уход Атте Охтамаа - огромная потеря для "Ак Барса". Финский 
легионер был лучшим защитником минувшего сезона и при нем в обороне все 

было спокойно. Даже если не брать в расчет его потерю, "Ак Барсу" в любом 
случае нужно было укреплять оборону на следующий сезон. А без Охтамаа - 

это теперь одна из главных задач для менеджеров клуба в это межсезонье.  
Богдан Киселевич - чуть ли не единственный оптимальный вариант на 
российском рынке, тем более, когда у казанцев из под носа увели Михаила 

Мамкина. Качественных защитников среди свободных агентов сейчас не так 
много, потому и выбор минимальный. Киселевичу в феврале исполнилось 28 

лет - у него закончился контракт и он впервые вышел на рынок свободных 
игроков. "Ак Барс" уже не первый год засматривается на этого защитника. 
Говорят, что Зинэтула Билялетдинов хотел видеть его в составе еще несколько 

лет назад, когда Киселевич играл в "Северстали".  
Перебить предложение ЦСКА тогда не получилось, но сейчас у "Ак Барса" есть 

шанс. У самого защитника, понятно, будет предложение от армейского клуба, 
но трудностей может добавить тот факт, что у него есть желание продолжить 

http://sport.business-gazeta.ru/article/217916/


 

 

карьеру в НХЛ. Сразу несколько источников сообщают, что за Киселевичем по 
ту сторону океана следят несколько команд.  
КОНКУРЕНЦИЯ В ОБОРОНЕ  

Скорее всего, "Ак Барс" покинет Рафаэль Батыршин, ничего непонятно с 
будущим в казанском клубе у Дамира Мусина, не продлил еще контракт 

Альберт Яруллин, у которого есть желание уехать в НХЛ, ничего неизвестно  с 
Василием Токрановым - у защитника есть предложения от нескольких топ-
клубов КХЛ. Оборона - пока что выглядит слабым местом "Ак Барса" на 

следующий сезон. Ходят разговоры о подписании контракта с Андреем 
Педаном, возможным возвращением Алексея Емелина, но на их фоне 

Киселевич - все равно самый реальный и оптимальный вариант.  
Защитник, который несколько лет подряд вызывается в сборную России, зимой 
выиграл Олимпиаду, а сейчас играет на чемпионате мира, несомненно, 

добавит конкуренции в обороне "Ак Барса". 28-летний Киселевич сможет 
закрыть позицию Охтамаа в обороне: сыграть и в меньшинстве, и просто 

наглухо засесть возле своих ворот. В своем амплуа Киселевич, возможно, 
вообще лучший игрок с российским паспортом (минувший сезон он закончил с 
показателем полезности +24). Ничего удивительного в том, что "Ак Барс" 

интересуется именно этим защитником.  
МИНУСЫ:  

НЕ РЕШИТ ПРОБЛЕМУ В БОЛЬШИНСТВЕ  
Многие считают, что Киселевич еще и хорош на чужой синей линии при 
розыгрыше большинства, но это не так. Минувший сезон это подтвердил. В 

финальной серии Киселевич впервые забросил в последних 70 матчах - не 
самый лучший показатель для защитника, который регулярно выходит на 

реализацию лишнего. Но даже не это главное: Киселевич банально слаб на 
чужой синей линии - он не отдает обостряющей передачи, не использует 
бросок, который у него есть. Все это показал прошлый сезон в ЦСКА.  

В этом плане Киселевич "Ак Барсу" не поможет, а ведь защитник под 
большинство - ключевая позиции, которая нуждается в усилении. Сезон 

показал, что Андрей Марков не так хорош при игре в большинстве, Яруллин не 
тянет роль защитника на синей линии, а Токранова и вовсе может не быть в 
Казани на следующий сезон.  

ЦЕННИК  
Тут, конечно, менеджерам казанского клуба придется поломать голову: либо 

брать защитника на замену Охтамаа, либо искать защитника под большинство. 
В Казани активно интересуются Виктором Антипиным, права на которого 
принадлежат магнитогорскому "Металлурга". Минувший сезон он провел в НХЛ, 

но хочет вернуться обратно в Россию. Лучшего варианта для игрока под 
большинство найти в России будет невозможно. Отметим, что дела Киселевича 

ведет Станислав Романов, что может сыграть в переговорах и плохую службу: в 
клубе могут отказаться от хоккеиста, чтобы вновь не создавать конфликта 
интересов между тренеров и агентом хоккеиста.  

Вряд ли "Ак Барс" замахнется сразу на оба варианта, потому что получится 
слишком затратно. В этом плане привлекательнее выглядит именно Антипин, 

который универсальнее Киселевича, да и ценник на него может быть ниже: "Ак 
Барс" не первый год активно контактирует с магнитогорской командой, которая 
в этом межсезонье хочет забрать Никиту Язькова. Деньги, вырученные от 

нападающего, да и просто переговоры с "Магниткой" по молодому игроку, могут 
сыграть важную роль в подписании Антипина.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/218057/ 
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К заголовкам сообщений 

"Югра" станет новым клубом-партнером "Авангарда" в ВХЛ (Р-Спорт, 
Москва, 8 мая 2018) 

"Авангард" подписал договор о сотрудничестве с "Югрой" из Ханты-Мансийска, 

заявил РИА Новости президент омского клуба Максим Сушинский. 
Совет директоров КХЛ по итогам сезона-2017/18 исключил "Югру" из состава 

участников лиги. Ханты-мансийский клуб будет выступать в ВХЛ с сезона-
2018/19. "Авангард" с 2015 года сотрудничал с клубом ВХЛ "Сарыарка". 
"Договор с "Югрой" подписан, она будет нашим клубом-партнером в ВХЛ", - 

заявил Сушинский по телефону.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180508/1136590455.html 

Похожие сообщения (11): 

 Profi-news.ru, Москва, 8 мая 2018 

 Newslider.ru, Москва, 8 мая 2018 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 8 мая 2018 

 Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 8 мая 2018 

 Sportbox.ru, Москва, 8 мая 2018 

 365 дней (365news.biz), Москва, 8 мая 2018 

 News2world.net, Москва, 8 мая 2018 

 Sport.mail.ru, Москва, 8 мая 2018 

 Sports.ru, Москва, 8 мая 2018 

 РИА ОмскИнформ (omskinform.ru), Омск, 8 мая 2018 

 Лента новостей Омска (omsk-news.net), Омск, 8 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Итоги сезона. "Металлург": уход Воробьева и потеря Зарипова  
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 8 мая 2018) 

"Магнитка" не сумела повторить прошлогоднее достижение и вылетела во 

втором раунде плей-офф. Что помешало уральцам выступить лучше?  
Состав "Металлурга" перед минувшим сезоном значительно обновился. 

Команду покинули несколько ведущих защитников во главе с Крисом Ли 
(который вернулся по ходу чемпионата) и нападающий Данис Зарипов. Уход 
форварда - это не просто потеря, это был вызов для "Магнитки".  

Осенью у Магнитогорска возникли проблемы, они обернулись отставкой 
главного тренера Ильи Воробьева. "Металлург" не стал искать наставника на 

стороне - команду принял Виктор Козлов. В итоге уральцы попали в плей-офф и 
вылетели в полуфинале Востока.  
Как складывался сезон  

Август и сентябрь финалисту Кубка Гагарина откровенно не удался. 
"Металлург" имел в активе примерно одинаковое количество побед и 

поражений. Но самое главное - уральцы уступили "Ак Барсу", "Локомотиву", 
"Салавату Юлаеву", СКА и "Трактору" - всем будущим конкурентам по борьбе 
за высокое место в таблице КХЛ. Из позитива можно отметить победу на 

"Барысом" (3:2 Б), который тогда был на ходу.  
В октябре показалось, что "Металлург" выправляет ситуацию. Команда 

одержала пять побед в шести играх, но затем споткнулась о ЦСКА (2:7), что 
послужило началом серии из поражений. 2 ноября "Магнитка" проиграла дома 
"Ладе" (1:3). Позже стало известно об отставке Ильи Воробьева. Команду 

возглавил Виктор Козлов. Но перемены коснулись не только тренерской 
позиции - в состав уральцев стали возвращаться игроки, которые покинули 

https://rsport.ria.ru/hockey/20180508/1136590455.html
https://profi-news.ru/sport/20180508/691468/
http://newslider.ru/ugra-stanet-novym-klybom-partnerom-avangarda-v-vhl/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/yugra-stala-klubom-partnerom-avangarda-v-vhl-1406103/
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI850722_Jugra_stala_farm_klubom_Avangarda
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI850722_Jugra_stala_farm_klubom_Avangarda
http://365news.biz/news/sport/52553-yugra-stanet-novym-klubom-partnerom-avangarda-v-vhl.html
http://news2world.net/novosti-sporta/yugra-stanet-novim-klubom-partnerom-avangarda-v-vhl.html
https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/33400967/
https://www.sports.ru/hockey/1062967694.html
http://www.omskinform.ru/news/118879
http://omsk-news.net/sport/2018/05/08/209135.html


 

 

"Металлург" в межсезонье. Речь идет о Крисе Ли, Алексее Береглазове и 
Войтеке Вольском. Последний пережил тяжелую травму, зажег в "Куньлуне" и 
снова пополнил команду из Магнитогорска.  

Изменения позволили "Металлургу" стать стабильнее. Уральцы начали 
обыгрывать лидеров. ЦСКА был повержен в гостях (4:1), с "Локомотивом" 

удалось разобраться дома (4:1), а также были одержаны победы над 
"Йокеритом" (2:1 Б, 2:1 ОТ). Все это придало команде Козлова уверенности, 
однако досадные осечки продолжали случаться. В итоге "Металлург" занял 

пятое место в турнирной таблице Востока и в первом раунде попал на 
"Автомобилист" Владимира Крикунова.  

Многие эксперты называли эту пару одной из самых непредсказуемых на 
начальной стадии плей-офф. Как показала игра - опыт магнитогорцев решил 
все в этой серии. "Металлург" смотрелся матерее оппонента, блестяще сыграл 

в неравных составах и заслуженно победил (4-2). На хорошую игру соперника в 
большинстве и меньшинстве обращал внимание и Крикунов. Заслуженный 

тренер говорил, что "Металлург" постоянно менял розыгрыш лишнего, 
"Автомобилист" не успевал к нему приспособиться.  
А вот справиться с будущим обладателем Кубка Гагарина "Магнитке" не 

удалось. Уральцы взяли первый матч (4:3 ОТ), но затем проиграли четыре 
встречи подряд и закончили сезон. Похоже, в "Металлурге" грядет перестройка. 

Команда еще в минувшем сезоне лишилась ударного звена с уходом Зарипова, 
а теперь осталась и без Яна Коваржа.  
Тренер  

Для Виктора Козлова роль главного тренера команды стала новой. Наставник 
столкнулся с множеством проблем и высокими ожиданиями болельщиков. Ему 

удалось наладить игру команды, но справиться с "Ак Барсом" в плей-офф не 
получилось. Ставить какую-то оценку Козлову сложно, поскольку он принял 
команду по ходу чемпионата.  

Уже известно, что новым главным тренером "Металлурга" станет Йозеф Яндач. 
Но это не значит, что история Козлова в Магнитогорске закончена. Он 

останется на тренерском мостике в качестве помощника, а также имеет шанс 
снова стать главным через пару лет.  
Лучший матч  

21 октября "Металлург" приехал в Москву, чтобы сразиться с ЦСКА. "Армейцы" 
тогда прочно обосновались на втором месте в турнирной таблице и уже 

потихоньку думали о плей-офф, тогда как уральцам нужно было еще 
обеспечить себе участие в розыгрыше Кубка Гагарина. Для ЦСКА все 
начиналось прекрасно. Кирилл Петров на шестой минуте открыл счет, а 

"Магнитка" ничего не могла поделать с обороной хозяев. Однако в середине 
матч Войтек Вольский одну шайбу отыграл - и затем забивали только 

подопечные Козлова. "Магнитка" выдала очень грамотный матч с точки зрения 
тактики и заслуженно победила.  
Худший матч  

Интересно, что и свой худший матч "Магнитка" провела против "армейцев". 18 
октября в Магнитогорск приехал ЦСКА. Болельщики с большим интересом 

ожидали битву финалиста Кука Гагарина и одного из главных претендентов на 
трофей. В итоге борьбы не получилось. Василий Кошечкин быстро пропустил 
две шайбы, его заменил Илья Самсонов, но и он не остался "сухим". Молодой 

голкипер капитулировал пять раз. Все семь шайб ЦСКА забросили разные 
игроки.  

Открытие  



 

 

Сложно считать открытием достижения одного из самых заметных легионеров в 
КХЛ. Как вы поняли, мы говорим о Мэтте Эллисоне. В 55 встречах он набрал 45 
(20+25) очков, обойдя Сергея Мозякина в списке бомбардиров команды в 

регулярном чемпионате. Почему мы говорим о Мэтте здесь? У большой доли 
болельщиков "Металлурга" были сомнения по поводу перехода Эллисона в 

стан уральцев. Своей игрой канадец подтвердил высокий класс. Этому парню 
без разницы, где показывать яркий хоккей.  
Разочарование  

Антон Шенфельд вернулся в Магнитогорск из Тольятти для того, чтобы сделать 
очередной шаг вперед в своей карьере. Сложно сказать, что помешало 

нападающему стать заметным игроком "Металлурга". 37 матчей, семь (2+5) 
очков - не этого ждали от лидера "Лады". Всего лишь за сезон результативность 
Шенфельда упала почти в пять раз. Естественно, ни о каком статусе лидера с 

такой статистикой речи не шло.  

https://www.khl.ru/news/2018/05/08/397913.html 

К заголовкам сообщений 

Геннадий Величкин: "Верещагин подходит под нашу схему"  (Спорт 

экспресс (sport-express.ru), Москва, 8 мая 2018) 

Вице-президент магнитогорского "Металлурга" по хоккейным операциям 

рассказал о перехода защитника Ивана Верещагина из "Сибири". По словам 
специалиста, этот игрок подходит под схему команды. 
- Иван - хороший защитник и подходит под нашу схему, - заявил Величкин. - 

Приобретение согласовано с тренерским штабом. До окончания трансферного 
окна мы соберем хорошую команду. Верещагин - один из ее пазлов. У нас 
будет порядка 5-6 игроков. Ищем центра и крайнего в первое звено, и 

защитники. Пока активно усиленно работаем.   

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/gennadiy-velichkin-vereschagin-

podhodit-pod-nashu-shemu-1406267/ 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Кто возглавит "Авангард"? (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 8 мая 2018) 

Никогда не случалось так, чтобы первые три матча на чемпионате мира мы 
провели столь легко. И совершенно нормально, что Илья Воробьев несколько 
обескуражен результатом. Это реально расслабляет. Играть постоянно со 

слабыми соперниками да на таком турнире категорически нельзя. Но что 
делать, если такой календарь? 20:0 от Воробьева. Это что-то значит или нет? 

В каждом матче случались разные ситуации. Французы были готовы 
побороться, но быстрые голы сбили их пыл. Австрийцы просто проводили 
спарринг с крутым соперником и проверяли свои силы. Кстати, иногда 

выходило неплохо. Белорусы ? Я всегда считал, что наши соседи после 
московского чемпионата мира на грани вылета, а вчера убедился в этом. 

Главный тренер подал в отставку сразу после поражения, внутри сборной 
бардак, в штабе все друг с другом грызутся. 
НУЖЕН ЛИ СКА ИНОСТРАННЫЙ ВРАТАРЬ?  

По некоторым данным в сферу интересов СКА попал вратарь Андерс Нильссон, 
который известен по игре за "Ак Барс". Если это так, то такой ход видится 

неочевидным. Сейчас есть отличная возможность дать практику нашим 
голкиперам. Клуб меняется, а у СКА в системе сразу несколько талантливых 
ребят. Игорь Шестеркин мог бы стать первым номером, позади него есть 

https://www.khl.ru/news/2018/05/08/397913.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/gennadiy-velichkin-vereschagin-podhodit-pod-nashu-shemu-1406267/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/gennadiy-velichkin-vereschagin-podhodit-pod-nashu-shemu-1406267/


 

 

быстрорастущие Никита Богданов, Алексей Мельничук, Константин Волков и 
Никита Лысенков. Помню, что не самая лучшая игра Нильссона и помогла СКА 
победить казанский клуб в финале Кубка Гагарина в 2015-м. Затем швед 

отправился за океан, провел время в "Ванкувере", но сыграл слабо, как и вся 
команда. Андерс достаточно неплох, но СКА он точно не нужен.  

ДЕНИСОВ ПОКИДАЕТ "МАГНИТКУ"  
Еще один итог странной селекции "Металлурга" за последние два сезона - 
Денис Денисов. Я помню, что очень сильно удивился, когда уральский клуб 

взял хоккеиста из ЦСКА, да еще и предложил ему крупный двухлетний 
контракт. Было понятно, что Денисов уже медлителен, много ошибается и 

совершенно не готов к тому, чтобы играть за команду, которая хочет бороться 
за титул. Но у Геннадия Величкина свое понимание хоккея. В итоге он наказал 
клуб дважды. Сначала получил хоккеиста, который не способен в силу возраста 

решать серьезные задачи. А теперь и выплатил ему компенсацию в размере 25 
процентов от зарплаты за предстоящий сезон. 

Самое смешное, что Денисов найдет новую команду, если не решит завершить 
карьеру. Говорят, что в "Металлурге" он просто не вписался в коллектив, до 
конца был чужим, но подробности приводить даже не хочется.  

КТО СТАНЕТ ГЕНЕРАЛЬНЫМ МЕНЕДЖЕРОМ "АВАНГАРДА"?  
Две новости пришли из "Авангарда" и обе они не имеют официального 

подтверждения, но в них можно поверить. Сергей Гомоляко может стать 
генеральным менеджером омского клуба. Это реально, он едва не занял 
аналогичную должность в прошлом году, но все сорвалось в последний момент. 

Причем, сорвалось потому, что кое-кто из административного штаба испугался 
за свое будущее, хотя у Гомоляко была задача заниматься исключительно 

командой. Гомоляко работал в "Металлурге", в "Тракторе" и у него получалось 
неплохо. Неидеально, если вспоминать Челябинск, но там своя специфика. 
Следующий слух - клуб может покинуть защитник Егор Мартынов. Это не будет 

сенсацией, если туда придет Гомоляко, так как у хоккеиста конфликт с бывшим 
менеджером "Трактора". Мартынов сыграл неплохо в прошлом сезоне, даже 

попал на матч звезд в Астану, но, кажется, что только по "омской квоте". На 
самом деле, у него полно проблем в игре, не все в порядке с психологической 
устойчивостью и новому "Авангарду" он не помощник.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/kto-vozglavit-avangard-1406136/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 

ХК "Авангард" подписал контракт с защитником сборной Финляндии 
Покка (Р-Спорт, Москва, 8 мая 2018) 

Омский хоккейный клуб "Авангард" на своем официальном сайте объявил о 

подписании контракта с защитником сборной Финляндии Вилле Покка. 
Соглашение с 23-летним игроком рассчитано на один год. 

В минувшем сезоне Покка сыграл 69 матчей в АХЛ за клубы "Рокфорд Айсхогс" 
и "Бельвиль Сенаторз". На драфте КХЛ 2012 года финн, который является 
победителем молодежного чемпионата мира-2014 и серебряным призером 

чемпионата мира-2016, был выбран "Авангардом" в первом раунде под общим 
23-м номером.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180508/1136592835.html 

Похожие сообщения (14): 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/kto-vozglavit-avangard-1406136/
https://rsport.ria.ru/hockey/20180508/1136592835.html
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К заголовкам сообщений 

Павел Варфоломеев перейдет в "Металлург" (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 8 мая 2018) 

Бывший нападающий "Югры" Павел Варфоломеев, по информации "БИЗНЕС 

Online" станет игроком магнитогорского "Металлурга". 
В текущем сезоне он сыграл в 51-м матче, набрал 25 (13+12) очков и стал 

лучшим снайпером команды.  

http://sport.business-gazeta.ru/news/218240/ 

Похожие сообщения (2): 

 Sports.ru, Москва, 8 мая 2018 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Иван Верещагин перейдет в "Металлург" за 100 миллионов (Спорт. Бизнес 

Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 8 мая 2018) 

Защитник "Сибири" Иван Верещагин, по информации "БИЗНЕС Online" станет 
игроком магнитогорского "Металлурга". Клуб заплатит за игрока компенсацию в 

размере около 100 миллионов рублей. 
В текущем сезоне Верещагин сыграл 50 матчей и набрал 22 (5+17) очка.  

http://sport.business-gazeta.ru/news/218237/ 

Похожие сообщения (15): 

 Profi-news.ru, Москва, 8 мая 2018 
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https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/transfers/spbnews_NI850738_Avangard_usililsa_zashhitnikom_sbornoj_Finlandii
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI850738_Avangard_usililsa_zashhitnikom_sbornoj_Finlandii
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/avangard-dogovorilsya-s-ville-pokka-1406141/
https://www.om1.ru/news/avangard/140347/
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http://www.omskinform.ru/news/118880
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http://omsk-news.net/society/2018/05/08/209152.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/218240/
https://www.sports.ru/hockey/1062979815.html
http://allhockey.ru/news/show/324989-Istochnik_Magnitka_podpishet_Varfolomeeva
http://sport.business-gazeta.ru/news/218237/
https://profi-news.ru/sport/20180508/691796/
https://www.championat.com/hockey/news-3428399-zaschitnik-ivan-vereschagin-pereshjol-iz-sibiri-v-metallurg.html
https://www.sports.ru/hockey/1062976031.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1051879-vereschagin-stal-igrokom-metallurga
http://allhockey.ru/news/show/324980-Zaschitnik_Vereschagin_pereshel_iz_Sibiri_v_Magnitku
https://sportfm.ru/news/zashchitnik-vereshchagin-pereshel-iz-sibiri-v-metallurg.html
https://www.livesport.ru/hockey/2018/05/08/vereshagin/
https://www.sport.ru/hockey/ivan-vereschagin-pereshel-iz-sibiri-v-metallurg/article396300/
https://sport24.ru/news/hockey/2018-05-08-zashchitnik-vereshchagin-pereshel-iz-sibiri-v-magnitku
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/transfers/spbnews_NI850863_Vereshhagin_pereshel_v_Magnitku
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI850863_Vereshhagin_pereshel_v_Magnitku
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vereschagin-pereshel-v-magnitku-za-70-millionov-rubley-1406298/


 

 

 ХК Металлург (metallurg.ru), Магнитогорск, 8 мая 2018 

 365 дней (365news.biz), Москва, 8 мая 2018 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Александр Семин возвращается в КХЛ (Континентальная хоккейная лига 

(khl.ru), Москва, 8 мая 2018) 

KHL.ru - о наиболее заметных трансферных новостях лиги за день.  

Нападающий Александр Семин (1984) подписал однолетний контракт с 
"Витязем". Последним клубом форварда в КХЛ был магнитогорский 
"Металлург", за который он выступал в сезонах 2015/16 и 2016/17. Прошлый 

сезон Семин провел в клубе ВХЛ "Сокол" (Красноярск).  
"Спартак" заключил соглашение сроком на один год с защитником Максимом 

Гончаровым (1989). Также столичный клуб подписал новый контракт сроком на 
два года с защитником Александром Осиповым (1989).  
Нападающий Тэйлор Бек (1991) заключил новый контракт с "Куньлунь Ред 

Стар" сроком на один сезон.  

https://www.khl.ru/news/2018/05/08/397925.html 

Похожие сообщения (15): 
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К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 

Сергей Гусев: "У Марченко и Морозова есть шанс повторить путь Гусева. 
И в СКА, и в сборной" (Russia-hockey.ru, Москва, 9 мая 2018) 

Генеральный менеджер "Югры" - о чемпионате мира в Дании и активной 
трансферной политике клуба, для Russia-Hockey.ru  
НА ШЭНА ПРЕТЕНДОВАЛИ 3-4 ВЕДУЩИХ КЛУБА КХЛ  

- На трансферном рынке КХЛ к "Югре" - высокий интерес. Удивлены? - первый 
вопрос прославленному в прошлом защитнику, экс-капитану сборной России.  

- Наша школа работает эффективно, "Мамонты Югры" стали чемпионами 
Восточной конференции МХЛ, многие наши представители вызывались в 
юниорские и молодежные сборные. Поэтому понимали, что после перевода 
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"Югры" в ВХЛ на территории КХЛ будет высокий интерес к нашим хоккеистам - 
и особенно к молодежи.  
- Какие трансферы отметите?  

- Сразу скажу, что по каждой кандидатуре у нас шло обсуждение с генеральным 
директором "Югры" Василием Филипенко: искали компромисс между 

интересами нашего клуба, того или иного игрока и клуба-претендента. 
Понимали, что с одной стороны не имеем права ставить крест на карьере 
хоккеиста в КХЛ, а с другой - каждый такой переход должен был отвечать 

интересам югорского хоккея.  
В концовке этого сезона в "Югре" доверяли 18-летним нападающим Ивану 

Морозову и Кириллу Марченко - и, как следствие, они стали ведущими 
хоккеистами юниорской сборной России на недавнем чемпионате мира в 
Челябинске. В итоге высокую заинтересованность к ним проявил СКА.  

Три-четыре ведущих клуба КХЛ претендовали на другого молодого форварда 
"Югры" Павла Шэна, но наилучшие условия предложил "Салават Юлаев". В 

другой клуб-лидер Востока - "Ак Барс" - в обмен на денежную компенсацию 
отправились вратарь Тимур Билялов и нападающий Артем Михеев.  
ПО ХОДУ СЕЗОНА В СКА МОЖЕТ ПОЯВИТЬСЯ ЮГОРСКАЯ ЧЕТВЕРКА  

- Финансовую сторону этих трансферов откроете?  
- И в КХЛ, и в ВХЛ платежные ведомости пока закрыты, поэтому такого права у 

нас нет.  
- Эти потери отразятся на конкурентоспособности "Югры" в следующем сезоне?  
- Мы считаем, что начнем выступления в ВХЛ в сильном составе, который под 

руководством нового тренера Алексея Ждахина сможет решать максимальные 
задачи. Планируем, что с костяком из опытных хоккеистов в "Югре" будут 

активно тренироваться две пятерки из "Мамонтов Югры", причем как минимум 
одна пятерка получит места в основном составе главного клуба. Естественно, 
не из-за возраста, а из-за своего уровня игры.  

- Учитывая трансферы Никиты Гусева и Данилы Галенюка, удивитесь, если в 
предстоящем сезоне в СКА будут выступать сразу четверо югорчан - включая 

Морозова и Марченко?  
- Если это произойдет в начале сезона, то удивлюсь. Все-таки у Марченко и 
Морозова пока идет становление - и им, скорее всего, придется начать со "СКА-

Невы". Но при безупречной работе к финишу сезона у ребят есть все шансы 
сформировать в Санкт-Петербурге именно югорскую четверку.  

- Марченко и Морозова после юниорского мира в Челябинске назвали 
потенциальными звездами КХЛ. Согласны с такими прогнозами?  
- Не торопитесь. Все, что касается молодых, - это самый тонкий вопрос. Но могу 

сказать, что при правильном отношении к профессии у Морозова и особенно у 
Марченко есть все шансы повторить путь Никиты Гусева. И в СКА, и в сборной 

России.  
ГОЛЫ ГУСЕВА ИЗ ПХЕНЧХАНА НАДЕЕМСЯ УВИДЕТЬ И В КОПЕНГАГЕНЕ  
- Следите за чемпионатом мира в Дании и ситуацией с заявкой вашего 

однофамильца из СКА?  
- В свое время мне посчастливилось быть капитаном национальной команды, с 

тех пор к чемпионатам мира - особое отношение. Держим кулаки за сборную 
России, надеемся на ее триумф.  
Может быть, на стыке веков, когда стремительно набирали вес Олимпиады, 

чемпионаты мира чуть уходили в тень. Но сейчас все резко изменилось: 
составы почти всех сборных в Дании ярче и сбалансированнее, чем на 

Олимпиаде в Пхенчхане.  
- Даже состав сборной России?  



 

 

- Вот по нашей команде можно поспорить - нет Ильи Ковальчука, некоторых 
других лидеров из Пхенчхана. Зато на месте Гусев - форвард, который в Ханты-
Мансийском округе олицетворяет хоккей. Надеемся, что в ближайшие дни он в 

Дании полностью восстановится. Тогда те спасительные голы, которые Никита 
забивал в Пхенчхане и в свое время в Югре, увидим и в Копенгагене.  

А вообще каждый будущий успех наших сборников, например, Марченко и 
Морозова, - это успех и нашего клуба, который приближает возвращение 
"Югры" в КХЛ.  

http://russia-

hockey.ru/articles/persons/gusev_u_marchenko_i_morozova_est_shans_povtorit_pu
t_guseva/ 

К заголовкам сообщений 

Нильссон: никогда не слышал об интересе СКА, не собираюсь ехать в КХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 8 мая 2018) 

Голкипер "Ванкувер Кэнакс" и сборной Швеции Андерс Нильссон 
прокомментировал информацию нескольких СМИ, что он близок к переходу в 
петербургский СКА. 

"Никогда не слышал об интересе СКА. Между мною и "Ванкувером" нет 
никакого соглашения о расторжении контракта. Не планирую возвращаться в 

Европу в данный момент и в следующем сезоне не планирую играть в КХЛ. Кто-
то просто хочет сделать заголовок из слуха", - цитирует игрока Hockey Sverige. 
В минувшем регулярном сезоне НХЛ Нильссон одержал 7 побед в 27 матчах 

при 90,1 процента отраженных бросков и коэффициенте надежности 3,44. За 
карьеру в лиге Андерс выиграл 36 матчей из 105, отражая 90,7% бросков при 
коэффициенте надежности 3,07.  

https://www.championat.com/hockey/news-3428703-ni lsson-nikogda-ne-slyshal-ob-

interese-ska-ne-sobirajus-ehat-v-khl.html 

Похожие сообщения (1): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Сборная России по хоккею 
 

Малкин не летит в Копенгаген. Он все равно не сделал бы сборную России 
фаворитом ЧМ (Р-Спорт, Москва, 8 мая 2018) 

Корреспондент РИА Новости Александр Рогулев продолжает рассказывать о 
том, что окружает российских хоккеистов на чемпионате мира в Дании. 
Национальная команда добралась до двух выходных дней, после которых для 

нее начинается настоящий чемпионат мира - матчи с соперниками 
сопоставимого уровня.  

Повторение Хельсинки-2013 никто не хочет  
Сборная России начала чемпионат мира так, как не начинала его никогда. Три 
победы с общим счетом 20:0, легкая эйфория в стане российской прессы, 

хорошее настроение штаба национальной команды - и тренеров, и персонала. 
"Россия всегда привозит хорошую команду на чемпионат мира, это фаворит 

турнира", - рассказывает тренер сборной Чехии, следующего соперника 
россиян, Иржи Калоус. 
Матч с чехами выходит едва ли не самым важным на групповом этапе. У 

тренерского штаба будет возможность посмотреть сочетания на уровне 
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достойного соперника и в случае проблем внести коррективы и "обкатать" их в 
играх со словаками и швейцарцами. Пока же мы можем только заочно 
сравнивать фаворитов, и, если смотреть на игры американцев, канадцев и 

финнов, выбор не в пользу российской команды.  
В ночь на вторник из Кубка Стэнли выбыл Евгений Малкин: его в отпуск 

отправил "Вашингтон" во главе с Александром Овечкиным и Евгением 
Кузнецовым. В теории было бы круто увидеть сильнейшего центрфорварда 
России в Дании: Малкин мог бы усилить, например, второе звено, заменив там 

Артема Анисимова. 
Но на практике Малкин бы помочь не смог. Из-за травмы он пропустил начало 

серии с "Вашингтоном". А когда все же появился на льду, совершенно не был 
похож на того Малкина, к которому мы привыкли. И это стало одной из главных 
причин поражения "Питтсбурга": партнеры рассчитывали на россиянина, но он 

был не в состоянии тянуть на себе команду. 
Почти наверняка то же самое произошло бы и в Дании, если бы Малкин 

несмотря ни на что приехал сюда. Помните 2013 год? Овечкин с травмой ноги 
прилетел в Хельсинки к Зинэтуле Билялетдинову. Закончилось это разгромом 
от американцев в четвертьфинале. Так что решение не приезжать - правильная 

история как для хоккеиста, так и для национальной команды. 
Льюис уезжает из Страны чудес  

Самое интересное, что пока сделала сборная России на чемпионате мира - 
сняла главного тренера. В понедельник после 0:6 от россиян в отставку был 
отправлен главный тренер команды Белоруссии Дэйв Льюис. "ФХБ благодарит 

Дэйва Льюиса за совместную работу. До конца чемпионата мира исполнение 
обязанностей главного тренера возложено на Сергея Пушкова", - говорится в 

заявлении белорусской федерации. 
На моей памяти это первое увольнение главного тренера в разгар чемпионата 
мира. Более опытные коллеги, которые есть в Копенгагене, тоже не смогли 

вспомнить ни одного похожего примера. Уволить тренера сразу после турнира 
еще куда ни шло, но объявить об отставке после трех матчей - уникальное 

достижение. 
Ситуация у белорусов напоминает то, что происходило в российском хоккее в 
начале века. Деньги и внимание властей есть, но последним человеком, кто мог 

грамотно с этими условиями работать, был Глен Хэнлон, ушедший от 
белорусов еще четыре года назад. 

На чемпионат мира наши соседи ехали не столько с Дэйвом Льюисом, который 
уже одной ногой ушел со своего поста, сколько с набором помощников, которые 
помощниками на самом деле не являются. Все они - тренеры, навязанные 

Льюису Федерацией хоккея Белоруссии. Такое ощущение, что все так и 
задумывалось: и плохой старт, и отставка. Все это напоминает большую 

интригу в борьбе за маленький пирог, только в этой игре белорусская сборная 
может оказаться вне хоккейной элиты.  
А это будет прискорбно. Белорусы находятся в процессе смены поколений, и 

команда уже в недалеком будущем у них может собраться вполне боевая. Иван 
Кульбаков пытается стать первым белорусским вратарем в НХЛ, там же в 

Северной Америке прогрессируют 19-летний Максим Сушко и 21-летний Степан 
Фальковский. В "Куньлуне" растет Павел Воробей 1997 года рождения, в 
минском "Динамо" - Егор Шарангович 1998-го. Будет обидно, если эта 

молодежь, посмотрев на эти интриги в сборной, просто откажется от игры за 
страну. 

Впереди у белорусов не самый простой график. Но решающие матчи команде 
предстоят в самом конце группового этапа: победы над командами Австрии и 



 

 

Словакии, а это кажется вполне возможным, помогут сборной Белоруссии 
выполнить задачу на этот чемпионат мира - сохранить прописку в элитном 
дивизионе. 

"Работа тренера - она такая, - вздыхает и.о. главного тренера команды Сергей 
Пушков. - Было принято решение, хочется оправдать это доверие в оставшихся 

матчах (турнира) и выполнить задачу, которая перед нами стоит. Задача всем 
понятна. Мы должны сделать все, чтобы сохранить прописку в элитном 
дивизионе".  
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К заголовкам сообщений 

Сборная России установила отечественный рекорд по "сухим" минутам 
со старта ЧМ (Р-Спорт, Москва, 8 мая 2018) 

Сборная России по хоккею, сыграв в третьем матче на ноль, установила рекорд 
отечественных команд по минутам без пропущенных шайб на чемпионатах 

мира со старта турнира. 
Российские хоккеисты в понедельник разгромили команду Белоруссии со 
счетом 6:0 в матче группового этапа чемпионата мира, проходящего в Дании. 

Ранее на турнире сборная России одержала крупные победы над австрийцами 
(7:0) и французами (7:0). До матча с белорусской командой рекорд 

отечественных сборных составлял 139 минут и 47 секунд и был установлен на 
чемпионате мира-1983. 
На чемпионате мира-2017 сборная России установила рекорд по общему 

времени без пропущенных шайб - 201 минута и 50 секунд. 
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https://sportpanorama.by/2018/05/08/evgenij-malkin-ne-priedet-na-chempionat-mira-po-xokkeyu/
https://sport.tsargrad.tv/news/malkin-ne-priedet-na-chempionat-mira_130619
https://sport24.ru/news/hockey/2018-05-08-fkhr-malkin-ne-smozhet-priyekhat-v-sbornuyu-iz-za-travmy-kolena
http://vesti.kz/hockeynational/250022/
https://www.livesport.ru/hockey/2018/05/08/malkin/
https://www.sports.ru/profile/1035157999/status/1957686/
https://iz.ru/740966/2018-05-08/malkin-propustit-chempionat-mira-v-danii-iz-za-travmy
http://nsn.fm/sport/ekspert-rasskazal-pochemu-malkinu-ne-nuzhno-igrat-za-sbornuyu-rf-na-chm-po-khokkeyu.html
https://sport.rambler.ru/hockey/39803537-ne-rugayte-malkina-pochemu-ego-otkaz-ot-chm-ne-predatelstvo/
https://rsport.ria.ru/hockey2018_news/20180508/1136602215.html
http://allhockey.ru/news/show/324975-Sbornaya_Rossii_ne_propuskala_180_minut_na_ChM_eto_novyj_rekord
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К заголовкам сообщений 

Крикунов: легкие матчи для сборной России закончились - впереди 
неудобные чехи (Р-Спорт, Москва, 8 мая 2018) 

Впечатлениями от победных матчей сборной России на чемпионате мира по 

хоккею в Копенгагене в своей авторской колонке делится бывший главный 
тренер национальной команды Владимир Крикунов.  

Сборная России одержала разгромные победы над командами Франции, 
Австрии и Белоруссии, забросив двадцать безответных шайб в сумме. С одной 
стороны приятно, что наша команда показывает весь свой арсенал в атаке и 

надежную игру в обороне, но с другой стороны мы должны понимать, что 
играли против не самых сильных команд. Впереди матчи с более серьезными 

соперниками, первым из которых станет сборная Чехии. К составу чешской 
команды должны присоединиться нападающие Давид Пастрняк и Давид 
Крейчи, но скорее всего к матчу с российской сборной они не успеют. Впрочем, 

чехи традиционно являются для нас неудобным соперником независимо от 
своего состава.  

Тем не менее, считаю, что сборная Чехии нашим ребятам по силам. Первое 
звено сборной России показало прекрасное взаимопонимание в первых матчах. 
Главное, чтобы они теперь не расслабились, после такого довольно легкого 

старта. Не думаю, что это случится, российские хоккеисты профессионалы и 
сами прекрасно понимают, что уровень соперников в первых матчах был чуть 

ниже. Пока наша команда ни разу не пропускала и, соответственно, не уступала 
в счете, но даже если такое случится, то, думаю, ребят это не ошарашит, и им 
будет вполне по силам переломить ход игры. 

По первым трем матчам сборной России, да и в целом по турниру, можно 
сказать, что складывается довольно неприятная ситуация, когда разница в 

классе между командами элитного дивизиона очень высока. Самый простой 
выход из этого - сокращение количества участников турнира, но тогда встает 
проблема популяризации хоккея в мире. Вопрос сложный и в нем надо 

разбираться, а не рубить с плеча. Серебряные медалисты Олимпиады немцы 
не показывают таких результатов как в Корее, другие команды усилились и 

теперь Германию особо не видно. Кто-то может сказать, что главная задача 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI850807_Rossijskije_khokkeisty_ustanovili_rekord_na_chempionate_mira_v_Danii
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/world_championship/spbnews_NI850807_Rossijskije_khokkeisty_ustanovili_rekord_na_chempionate_mira_v_Danii
https://sport24.ru/news/hockey/2018-05-08-sbornaya-rossii-ustanovila-lichnyy-rekord-ne-propuskaya-180-minut-na-starte-chm
http://sport.business-gazeta.ru/article/218232/
https://rsport.ria.ru/hockey2018_news/20180508/1136602215.html
https://www.sportsdaily.ru/news/sbornaya-rossii-ustanovila-otechestvennyj-rekord-po-minutam-bez-propushhennyx-shajb
http://www.vesti.ru/doc.html?id=3015254
http://so-l.ru/news/y/2018_05_08_sbornaya_rossii_po_hokkeyu_ustanovila_novi
http://365news.biz/news/sport/52714-sbornaya-rossii-ustanovila-otechestvennyy-rekord-po-suhim-minutam-so-starta-chm.html
http://nsn.fm/hots/rossiyskie-khokkeisty-ustanovili-rekord-po-sukhomu-nachalu-chm.html
https://politexpert.net/104948-sbornaya-rossii-po-khokkeyu-otlichilas-novym-rekordom-na-chempionate-mira
https://iz.ru/741007/2018-05-08/sbornaia-rossii-ustanovila-rekord-na-chm-po-khokkeiu-v-danii
http://ya-russ.ru/sbornaya-rossii-ustanovila-rekord-na-chempionate-mira-po-hokkeyu/
https://sport.mail.ru/hockey2018/news/33405796/
https://inforeactor.ru/151095-rossiiskaya-sbornaya-po-khokkeyu-ustanovila-novyi-rekord-na-chempionate-mira-v-danii
http://topdialog.ru/2018/05/08/sbornaya-rossii-po-hokkeyu-ustanovila-novyj-rekord-na-chempionate-mira/
https://www.nakanune.ru/news/2018/05/08/22506836/
https://www.yuga.ru/news/429228/


 

 

сборных из второго эшелона - сохранение места в элите. Мне как тренеру это 
сложно понять, как можно сказать игрокам, что сегодня мы не выкладываемся, 
потому что наш главный матч завтра или послезавтра?  

В сборной Белоруссии сейчас идет смена поколений, что и сказывается на 
результатах. К тому же сказываются лимиты на белорусских хоккеистов в КХЛ. 

Раньше они играли в российских клубах и не являлись легионерами, что давало 
им возможность получать хорошую игровую практику, а сейчас лишь единицы 
играют на ведущих ролях в российских клубах, да и те в основном 

отказываются от игры за сборную, чтобы не считаться легионерами. 
Малкин не сыграет за сборную России на чемпионате мира из-за травмы >>  

Увольнение Дэйва Льюиса по ходу турнира с поста главного тренера сборной 
Белоруссии меня удивило, хотя такая мысль и приходила в голову по ходу 
просмотра матча с Россией. Однако было сложно поверить, что представители 

Федерации хоккея Белоруссии пойдут на такие серьезные меры. На моей 
памяти такое впервые, чтобы по ходу чемпионата мира сняли главного тренера. 

Канадские специалисты больше руководители, чем тренеры, а для того, чтобы 
работать с Белоруссией, нужно было находиться на месте, подтягивать 
молодежь, а не только приезжать в сборную на турниры. Там хотели 

освобожденного тренера, вот и освободили его от работы. 

https://rsport.ria.ru/hockey2018_interview/20180508/1136608820.html 

Похожие сообщения (1): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Быков: отсутствие Овечкина, Кузнецова и Орлова - не потеря, не нужно 
отчаиваться (Чемпионат.com, Москва, 8 мая 2018) 

Бывший главный тренер сборной России Вячеслав Быков прокомментировал 
отсутствие игроков "Вашингтон Кэпиталз" в составе национальной команды на 
чемпионате мира по хоккею 2018 года в Дании. 

"Я бы не стал выделять Овечкина или Кузнецова в "Вашингтоне". Они играют 
вместе, и у обоих разные функции. Самое главное, что они стараются, чтобы их 

команда продвигалась дальше в плей-офф. Они оба герои, и вся команда - 
герои, они прошли "Питтсбург", это было непросто. Можно их поздравить. 
Все зависит от амбиций "Вашингтона" и желания побеждать. Многие могут 

сказать, что заслужили право держать кубок, но не многие могут взять его. 
Надеюсь, у Овечкина получится в этом сезоне, тем более они прошли 

"Питтсбург Пингвинз", очень сильную команду. Это говорит о том, что у 
команды хороший настрой и потенциал, чтобы в этом году завоевать кубок. 
Надеюсь на это. 

В сборной не будет Овечкина, Кузнецова и Орлова, значит, будут другие 
ребята, которые будут защищать интересы нашей команды. Не нужно 

отчаиваться. Нужно просто пожелать нашим ребятам - Саше Овечкину, Жене 
Кузнецову, Орлову - удачи в продвижении дальше, чтобы они выиграли кубок 
Стэнли. 

У наших ребят в сборной есть потенциал и возможности, чтобы выиграть 
чемпионат мира. Я бы не стал говорить, что Овечкин - это потеря. Когда ребята 

поехали на Олимпиаду, там тоже были молодые ребята и новички, однако же 
они выиграли Олимпийские игры. Есть возможность другим ребятам показать 
себя, с таким же рвением и желанием стараться выиграть чемпионат мира", - 

сказал Быков в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Еленой Кузнецовой. 

https://rsport.ria.ru/hockey2018_interview/20180508/1136608820.html
http://allhockey.ru/news/show/325005-Krikunov_uvol_nenie_L_juisa_menya_udivilo_takoe_vpervye_na_moej_pamyati


 

 

https://www.championat.com/hockey/news-3428193-bykov-otsutstvie-ovechkina-

kuznecova-i-orlova--ne-poterja-ne-nuzhno-otchaivatsja.html 

Похожие сообщения (2): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 мая 2018 

 Sport.mail.ru, Москва, 8 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

"Пока рано сравнивать с "красной машиной": экс-тренер молодежки 
Плющев о старте сборной России по хоккею на ЧМ в Дании (RT 

(russian.rt.com), Москва, 8 мая 2018) 

По матчам против Франции, Австрии и Белоруссии сложно судить об уровне 
нынешней хоккейной сборной России. Об этом в интервью RT заявил бывший 

наставник молодежной команды страны Владимир Плющев. Он также оценил 
первые результаты работы нового главного тренера коллектива Ильи 

Воробьева и назвал причины высокого уровня мотивации российских 
хоккеистов после завоевания золотых медалей на Олимпиаде в Пхенчхане. 
 - Сборная России весьма успешно стартовала на чемпионате мира по хоккею в 

Дании. Насколько вас это удивило? 
 - Радует тот факт, что игроки смогли мобилизоваться после неудач в 

Еврохоккейтуре и продемонстрировать выступление хорошего качества в 
первых трех встречах турнира. Очевидно, что главные матчи россиян впереди, 
ведь Франция, Австрия и Белоруссия не те соперники, на фоне которых можно 

делать какие-либо выводы, поэтому для нашей национальной команды все 
начнется во вторую неделю первенства. 

 - Ни одной пропущенной шайбы за 180 минут - свидетельство слабости 
соперников или силы нашей обороны? 
 - Каждая команда играет так, как ей позволяет противник. Значит, сборная 

России не дала создать опасные моменты у своих ворот, что придает 
уверенности Василию Кошечкину и Игорю Шестеркину, которые прекрасно 

чувствуют себя на этом чемпионате мира. 
 - Чем нынешняя версия "красной машины" отличается от предыдущих? 
 - Претерпел изменения тренерский штаб, также была преобразована игра 

коллектива. Появились хоккеисты, которые ранее не получали приглашения в 
сборную, в том числе из НХЛ. При этом сказать, что команда стала абсолютно 

другой, тоже нельзя: большинство спортсменов принимали участие в 
Олимпийских играх в Пхенчхане. 
 - Эксперты отмечают, что у дебютантов и молодых игроков горят глаза, чего в 

последнее время не наблюдалось. Согласны? 
 - Многие хоккеисты не вызывались в национальную команду по ходу сезона, но 

были впервые приглашены на чемпионат мира в Данию. Каждый спортсмен 
хочет показать свой уровень мастерства и доказать свою необходимость для 
сборной страны. Никто не отбывает номер на льду, все хотят побеждать. Это не 

может не нравиться. 
 - Кто из молодежи выделяется на общем фоне? 

 - Мне нравятся Кирилл Капризов и Михаил Григоренко. 
 - Некоторые иностранные обозреватели признаются, что хоккей, который 
демонстрирует команда, напоминает им тот самый, который в свое время 

проповедовала сборная СССР: красивый, ажурный и порой даже 
издевательский. Согласны с этим мнением? 

 - Те коллективы, с которыми россияне уже сыграли, - не та планка, по которой 
можно сравнивать выступление нынешней сборной России с командой СССР. 
"Красная машина" действовала в подобной манере со всеми соперниками, в 

https://www.championat.com/hockey/news-3428193-bykov-otsutstvie-ovechkina-kuznecova-i-orlova--ne-poterja-ne-nuzhno-otchaivatsja.html
https://www.championat.com/hockey/news-3428193-bykov-otsutstvie-ovechkina-kuznecova-i-orlova--ne-poterja-ne-nuzhno-otchaivatsja.html
http://allhockey.ru/news/show/324970-Bykov_otsutstvie_igrokov_Vashingtona_ne_poterya_dlya_sbornoj
https://sport.mail.ru/hockey2018/news/33404063/


 

 

том числе и с канадцами, шведами и американцами. Если подопечные Ильи 
Воробьева будут демонстрировать хоккей высочайшего класса до конца 
чемпионата мира, то можно будет подумать о красочных сравнениях. А пока 

нужно готовиться к следующему матчу. 
 - В матче с Австрией Илья Михеев стал автором поразительного гола. Форвард 

забросил шайбу за шиворот защитнику, совершил сольный проход и направил 
ее точно под руку голкипера. С серьезными соперниками такие фокусы не 
пройдут? 

 - Думаю, нет. 
 - Какое впечатление у вас сложилось о звене Григоренко - Анисимов - 

Бучневич? В отличие от тройки Дацюка, они играют больше в стиле НХЛ: 
"притащили шайбу на пятак, там разобрались". 
 - Они впитали в себя некоторые особенности заокеанского хоккея, и опять же 

хоккеисты из звена Анисимова отличаются мощью и габаритами. Атлетичные 
спортсмены практически всегда проповедуют игру силового плана, в качестве 

исключений могу назвать Илью Ковальчука, Алексея Яшина и Алексея 
Ковалева. Так что если такой стиль игры приносит пользу сборной, все идет по 
плану. 

 - А лично вам взаимопонимание какой тройки симпатичнее? 
 - Первой - в составе Павла Дацюка, Кирилла Капризова и Евгения Дадонова. 

 - В какое звено следует определить Никиту Гусева после того, как он 
восстановится окончательно? 
 - Это должен решать тренерский штаб. Я думаю, они знают все нюансы и 

детали, которые помогут решить, как и где лучше использовать форварда, 
чтобы он принес наибольшую пользу для сборной. 

 - Насколько вас удивил тот факт, что тренерский штаб не вызвал ни Антона 
Худобина, ни Александра Георгиева в национальную команду? 
 - Формирование состава сборной - это сугубо тренерская прерогатива. У штаба 

имеются самые объективные данные по каждому атлету, и все решения 
опираются на анализ этих данных. Наставникам известно гораздо больше, чем 

нам. Мы видим лишь одну, внешнюю сторону медали. 
 - Некоторые со скепсисом отнеслись к назначению Ильи Воробьева. Как вы 
считаете, что уже изменилось с его приходом на роль главного тренера и какие 

преобразования увидят болельщики в дальнейшем? 
 - Конечно, ему было сложно принять сборную после всего, что она пережила в 

2018 году. Тяжело сказать что-то серьезное по трем встречам. Не хотелось бы  
спешить с заявлениями и делать прогнозы по поводу изменений в игре. Все-
таки стоит дождаться попадания сборной России в плей-офф и посмотреть, как 

наша дружина будет выступать против сильных оппонентов. Тренерскому 
штабу Ильи Воробьева следует много работать, потому что у команды 

существуют пробелы как в защите, так и в атаке, есть недочеты при игре в 
большинстве. Так что нужно делать выводы и стремиться к совершенству.  

https://russian.rt.com/sport/article/510845-plyuschev-eksklyuziv-sbornaya-rossii-chm 

К заголовкам сообщений 

Разное 

 
Зачем нам крупные турниры, если они такие дорогие? Отвечает 

экономист (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 8 мая 
2018) 

https://russian.rt.com/sport/article/510845-plyuschev-eksklyuziv-sbornaya-rossii-chm


 

 

Преподаватель Сорбонны и почетный профессор Казанского инновационного 
института Владимир Андрефф в интервью "БИЗНЕС Online" рассказал, зачем 
Владимир Путин играет в хоккей, почему спортивные турниры всегда 

оказываются дороже, чем ожидалось, и как МОК выживает в условиях, когда 
все меньше стран хотят проводить Олимпиады. 

- Владимир, зачем миру нужен профессиональный спорт? Не физкультура, а 
спорт больших достижений, куда вкладываются огромные деньги. 
- Я не уверен, что нам нужен профессиональный спорт. Но такова реальность. 

Разумеется, каждый ребенок должен ходить на уроки физкультуры в школе. 
Здесь нет ничего плохого. Это называется "массовый спорт". А есть другое 

понятие - "спорт для зрителей". Этот тот спорт, который мы показываем людям 
и где большая часть спортсменов - профессионалы. Даже если это не совсем 
так. В фехтовании, например, много людей, которые официально не считаются 

профессионалами, но они все равно получают деньги. Нам нет никакой 
необходимости ходить на спортивные состязания, но так людям нравится 

проводить свой досуг. 
- Зачем спорт России? Для того, чтобы объединить людей, которым не хватает 
какой-то общей идеи после распада СССР?  

- В СССР спорт тоже выполнял ту функцию, о которой вы говорите. Все болели 
за советские сборные, подсчитывали медали на Олимпиадах и сравнивали с 

США. "Ничего себе! У нас столько же медалей, сколько у США" Так же было в 
западной Германии - они всегда хотели получить больше медалей, чем 
восточная. В любой случае, спорт объединял людей внутри страны. 

Потом пришел Ельцин, и со спортом начались проблемы. Почему? Во-первых, 
после распада Союза вместо одной общей сборной стало 50. Медали 

разделились. Во-вторых, поменялась система финансирования спорта. Я 
прилетал на Украину в 1995-м году, и в госкомспорте меня задали следующий 
вопрос. Киевское "Динамо" год за годом выходило в Лигу чемпионов. У них 

было много денег, но все в рублях. А платить приходилось в немецкой и 
датской валюте. И что делать? Я сказал главе госкомспорта: "Привлеките 

частных спонсоров". Если получить иностранного спонсора, он и будет платить 
в той валюте, которая вам нужна. 
В бывших советских странах государство резко стало уходить из спорта. Из-за 

кризиса оно уже не могло давать те деньги, что раньше. А госкомпании были 
либо в дефиците, либо становились частными. А только что созданная частная 

компания вряд ли захочет сразу финансировать спортивный клуб. Вся система 
финансирования спорта поменялась. 
- И как мы справились с этим? 

- Пришел Путин и сказал "Окей, спорт важен". Что вы не думали о Путине, глупо 
спорить с тем, что ему удалось хотя бы немного объединить население. 

Раньше я спрашивал у русских: "Как вам Ельцин?" Все жаловались, им не 
нравился президент. Мне говорили: "Он разрушил Советский союз, теперь 
разрушит и Россию". Когда пришел Путин, это уже прекратилось. Я не политик 

и не могу анализировать его решения. Но сейчас спорту уделяется больше 
внимания. Включите телевизор - и вы увидите, как Путин катается на лошадях, 

играет в хоккей и все в этом роде.  
- Так Путин показывает, что он в отличной форме и готов управлять страной.  
- Вы правы. Даже сейчас, когда ему 65, он старается демонстрировать свою 

физическую форму. Но это двухстороннее сотрудничество - он своим 
пропагандирует спорт и он принял решение, что клубам нужно больше денег. 

За это время Россия даже пришла к некой модели спонсорства в спорте. 
"Газпром" финансирует "Зенит", "Татнефть" - "Ак Барс". Я не говорю о том, 



 

 

государственные ли это компании или частные, но со спортивными клубами они 
работают как обычные спонсоры. 
Я преподаю в российской международном олимпийском университете в Сочи. 

Мой студент Игорь Беляев, очень хороший экономист, написал работу на тему 
"Нужен ли в Сочи хоккейный клуб КХЛ?" Да, нужен, потому что без клуба 

стадион будет пустовать. Игорь защитился, получил высший балл, но затем 
столкнулся с проблемами. Он организовал несколько встреч в Краснодаре с 
людьми из правительства. Он предложил создать клуб КХЛ и привлечь 

спонсоров. Ему ответили: "Нам это неинтересно". Его работа не привела ни к 
какому результату, но сама идея хороша. 

- "Сочи" присоединилась к КХЛ в 2014-м году. 
- Ого! Значит, кто-то перенял эту идею, потому что Игорь защищался годом 
ранее. Теперь хоккейная арена используется, и это хороший пример наследия. 

Если бы стадион пустовал, это было бы плохим наследием. Но я знаю, что у 
жителей Сочи неоднозначное отношение к Олимпиаде. Как-то раз ко мне 

подошел студент и сказал, что хочет написать под моим руководством тезис 
"Негативное влияние Олимпиады в Сочи на экономику" Я ответил: "Слушай, 
этот университет в прошлом году основал Путин. Напиши, но под другим 

заголовком: "Влияние Олимпиады в Сочи на экономику" - так тоже можно будет 
описать недостатки". 

http://sport.business-gazeta.ru/article/218042/ 

К заголовкам сообщений 

Шашка Лукашенко. В Беларуси выгнали тренера прямо с чемпионата мира  
(Чемпионат.com, Москва, 8 мая 2018) 

В сборной Беларуси взяли пример с омского "Авангарда". И это дико. 

Вот так посмотришь на соседей, и понимаешь: в нашем хоккее все хорошо. 
Олега Знарка "слили" из сборной? Но сделали это по-тихому, придумав 

должность консультанта. Не сняли прямо по ходу чемпионата мира, и на том 
спасибо. Не приехал в сборную Александр Радулов, а у Артемия Панарина с 
Сергеем Бобровским обнаружились травмы? Да только это не сравнить с 

вынужденными и невынужденными потерями сборной Беларуси. Пока сборная 
России обновляет рекорды, выигрывая три матча с общим счетом 20:0, наши 

соседи рискуют с треском вывалиться из элитного дивизиона. 
После 6:0 над Беларусью российские журналисты подшучивали над Виталием 
Трусом. Мол, вы герой, остальные команды пропустили по семь шайб, а вы 

только шесть. Вратарю "Немана", которому наверняка осточертели каламбуры 
по поводу фамилии, было не до смеха. Как и всей сборной. Три поражения с 

общим счетом 2:17, последнее место в группе и уже ни слова о 
четвертьфинале. Не вылететь бы - вот они реальные задачи белорусской 
сборной. Цепляться за соломинку она будет уже с другим главным тренером. 

Дэйва Льюиса отправили в отставку прямо в разгар чемпионата мира. И это 
похоже на агонию. 

Наблюдая за сборной Беларуси на этом чемпионате мира, само собой 
возникала масса вопросов. Например, где братья Костицыны? Говорят, что у 
одного, что у другого - травмы. Но эта версия официальная. Полушепотом 

белорусские коллеги говорят о том, что оба в сборную не рвутся. Или не "в 
сборную", а "к Льюису" - как будет угодно. А вот Александр Степанов о 

предвзятости со стороны канадского тренера не шептал, а кричал во весь 
голос. Не исключено, что грязное белье, вываленное опытным нападающим, 
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отцепленным от чемпионата мира, подтолкнуло федерацию к радикальным 
действиям. 
Добавьте к этому отсутствие мучающегося из-за травм Михаила Грабовского. 

Вспомните историю Андрея Стася, которого после принятия российского 
гражданства нарекли чуть ли не предателем родины. Приправьте сверху 

вратарской проблемой, и на выходе получите чуть ли не самый слабый состав 
сборной Беларуси с 2013 года, когда в Стокгольм команду возил Андрей 
Скабелка. Сейчас, как и пять лет назад, у наших соседей много молодежи. 

Ведущий защитник - 20-летний Павел Воробей. Основным вратарем турнир 
начинал 21-летний Иван Кульбаков. В атаке есть 19-летние Егор Шарангович и 

Максим Сушко. За привлечение этих парней Льюсу стоило бы сказать спасибо, 
но в Беларуси, как и России, не умеют работать на перспективу, забыв на 
время о результатах.  

В сборной Беларуси, разумеется, есть и опытные игроки. Казалось бы, 
присутствие в команде такого вожака как Владимир Денисов гарантирует 

здоровую атмосферу, а ему лично - должность капитана. И какое же было мое 
удивление, когда я не обнаружил на форме этого духовитого защитника ни 
капитанской, ни даже ассистентской нашивки. Это ли не нонсенс? Когда один из 

самых опытных игроков страны, заставший светлые времена белорусского 
хоккея, разжалован до рядового, значит что-то не чисто. Неслучайно уже после 

первого поражения Денисов начал ностальгировать по былым временам и 
вскользь обмолвился об интригах в нынешней команде. 
И дальше им легче не будет. 

Брожения в сборной Беларуси были очевидны даже тем, кто не находится 
внутри. После пощечины от французов лидеры команды вроде как собрались  

для серьезного разговора, но Льюис даже не интересовался его содержанием. 
И это только один из множества индикаторов. В числе их и состав тренерского 
штаба. Белорусы пришли к тому, что давно работает в Канаде, а с недавних 

пор практикуется и в России. Вокруг главного тренера собираются сильнейшие 
тренеры страны, работающие в своих клубах главными. Вот только 

белорусский хоккей настолько специфическая субстанция, что данная затея 
больше напоминает не копирку с олимпийской сборной Канады, а басню про 
лебедя, рак и щуку.  

В Данию помимо Льюиса отправились Вячеслав Гусов, Сергей Пушков, Михаил 
Захаров и Андрей Мезин. И только последний был креатурой главного тренера. 

Остальные специалисты если не антагонисты канадца, то точно не его 
ближайшие соратники. Все они, так или иначе, были навязаны Льюису 
федерацией. Наиболее взрывоопасной фигурой изначально выглядел Захаров 

- не просто самый одиозный белорусский тренер, но и, ни много ни мало, друг 
Александра Лукашенко. Не рвануть такая мина замедленного действия не 

могла. Однако после оперативного вмешательства руководить сборной будет 
вовсе не он, а Пушков, выигравший с "Неманом" чемпионат страны. 
Трус не спас Беларусь. 20:0 у России, но халява закончилась  

Команда Ильи Воробьева разучилась пропускать и ставит рекорды на 
чемпионате мира в Дании. 

Соседи надеются, что с Пушковым будет все по-другому. За годы работы 
Льюиса в сборной успела набить оскомину пресловутая система, которая 
сработала только на ЧМ-2015 в Чехии. Вот только рассчитывать на то, что 

после смены тренера команда моментально заиграет по-новому, наивно. 
Возможно, этому составу действительно не подходила модель канадца. Пушков 

известен тем, что ставит своим командам терпеливый и надежный хоккей. В 
борьбе за выживание белорусской сборной это точно не помешает. Но ни 



 

 

Льюис, ни Пушков, ни Захаров не в силах достать из рукава исполнителей под 
большинство или хотя бы мало-мальски опытного вратаря. Все, на что 
способен сменщик Льюиса - это начать говорить с игроками на одном языке. 

Как в прямом, так и в переносном смысле. Благо между российским 
специалистом и белорусскими хоккеистами нет никакого языкового барьера. 

В России то, что произошло со сборной Беларуси, давно пора называть 
"омским синдромом". В "Авангарде" тренеров увольняли и во время серии 
плей-офф, и даже в перерыве отдельно взятого матча. Но одно дело - 

сумасбродство в отдельно взятом клубе, а совсем другое - в национальной 
команде. В нашем хоккее происходит много диких вещей, но до бардака с 

белорусском ему далеко. Быть президентским видом спорта - это и награда, и 
проклятие. В расчете на благосклонность правителя сбегаются персонажи 
разных мастей, от честных профессионалов до прожженных шарлатанов. 

Лавируя между элитами и пытаясь угадать настроение Александра Лукашенко, 
белорусский хоккей кубарем катится в чистилище первого дивизиона 

чемпионата мира. Когда президент в следующий раз будет махать шашкой, с 
плеч полетят головы новых виновных, а их места займут заранее 
приговоренные.  

https://www.championat.com/hockey/article-3428181-glavnogo-trenera-sbornoj-

belarusi-dejva-ljuisa-uvolili-vo-vremja-chm.html 

К заголовкам сообщений 

Петр Воробьев: "Олег Знарок очень обижен на нашу семью"  (Спорт день 

за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 8 мая 2018) 

Принадлежность этого человека к системе СКА видна сразу: рукав его кожаной 
куртки украшает эмблема клуба, а на пальце красно-синими цветами 

переливается перстень, полученный за вклад в прошлогоднюю победу в Кубке 
Гагарина. Однако с недавних пор у Петра Воробьева появилась еще одна 

должность. Теперь он не только известный тренер и заместитель генерального 
директора СКА по подготовке резерва, но и близкий родственник нынешнего 
наставника сборной России. Встретив у хоккейной "Ройал Арены" отца Ильи 

Воробьева, корреспондент "Спорта день за днем" не смог равнодушно пройти 
мимо. 

- Как вы узнали о том, что сын стал главным тренером сборной? 
 - Сначала его назначили главным тренером СКА. О том, что это может 
произойти, мне сообщил генеральный менеджер армейцев Андрей Точицкий. 

Он сказал, что в Москве пройдет совет директоров клуба. И что у Ильи есть 
хорошие шансы получить эту должность. На следующий день Точицкий 

перезвонил: все в порядке, Илья будет работать у нас. Назначение главным 
тренером сборной стало уже следующим шагом и произошло дня два спустя. 
 - Других клубных вариантов не было?  

 - Илья вел переговоры с руководством омского "Авангарда". Состоялись две 
встречи, вроде обо всем уже договорились. Но потом появился вариант со СКА. 

 - Не было сомнений, стоит ли возглавлять сборную? Давление сумасшедшее, 
а работа, как показали последние события, не самая благодарная.  
 - На таком уровне "нет" не говорят. Или тебя выбирают, или задвигают. 

Отказываться нельзя, это будет большой глупостью. Второй раз не позовут. Тут 
вопрос решается на серьезном уровне, это не просто так.  

 - Илья сейчас является исполняющим обязанности главного тренера сборной. 
Не смущает подвешенность его положения?  

https://www.championat.com/hockey/article-3428181-glavnogo-trenera-sbornoj-belarusi-dejva-ljuisa-uvolili-vo-vremja-chm.html
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 - На это не нужно обращать внимание. Тут ведь как: впрягся в лямку - тяни. 
Работай и не слушай никаких разговоров. Или тогда вообще не берись. 
 - Есть хотя бы неофициальные договоренности, сколько он останется на этой 

должности?  
 - Никакой информации нет. Можно только строить догадки, предполагать. Если 

уж Олег Знарок не остался у руля сборной, о каких договоренностях может идти 
речь в отношении Ильи? 
 - То есть может получиться, что сын отработает только нынешний чемпионат?  

 - Вполне. Скажут "спасибо" и "до свидания", и все. Получиться может по-
всякому. 

Знарок трубку не берет 
 - Как Илья перенес полгода после ухода из магнитогорского "Металлурга"?  
 - Переживал, скрывать не буду. Съездил домой, потом был на отдыхе в 

Испании. Но все время рвался назад, на лед. Одно время из Магнитогорска 
начали поступать сигналы, что его хотят вернуть. Однако я отговорил. Сказал: 

даже и не думай соваться, отдыхай. Ты напряженно работал пять с лишним 
лет, имеешь право. А должность рано или поздно найдется. 
 - Когда вы смотрите на работу сына, улавливаете свои тренерские черты?  

 - Наверное, есть что-то. Мы ведь много работали вместе. 
 - Вы слывете жестким тренером, большое внимание уделяющим тактике. Илья 

унаследовал эти качества?  
 - Он другой. Такой жесткости, как у меня, у него нет. В условиях современного 
хоккея это важно, сейчас с палкой ходить уже не будешь. Хотя Николай 

Цискаридзе говорит, что он без палки в балете никак не может. Или вот взять 
сэра Алекса Фергюсона. В своей автобиографической книге тот пишет: 

молодежь нужно учить ответственности.  
 - На сына повлияла работа в Германии?  
 - Об этом говорить не приходится. Это сейчас Марко Штурм работает неплохо, 

довел сборную до олимпийского серебра. Последние годы школа немецкого 
хоккея начала появляться, а раньше ее не было. Все команды были забиты 

второсортными канадцами и американцами, которые приезжали в Германию 
завершать карьеру. Единственное, что дала ему эта работа - знание языков. 
Ему постоянно приходилось переводить тактическую установку на матч с 

немецкого на английский для легионеров из-за океана. Зато теперь Илья 
свободно владеет обоими этими языками. 

 - Он все время очень высоко отзывается о деятельности Олега Знарка. 
Чувствуется, ему немного неловко перед коллегой.  
 - Я лично звонил Олегу Валерьевичу, хотел поговорить. Но он не стал снимать 

трубку. Видимо, считает себя обиженным. Перезванивать я не стал, зачем? 
Нам оправдываться не в чем. Я вообще ничего не знал про это назначение. 

Илья тоже никому не навязывался. Но чувство неловкости у него все равно 
присутствует, конечно. 

https://www.sportsdaily.ru/articles/petr-vorobev-oleg-znarok-ochen-obizhen-na-

nashu-semyu 

Похожие сообщения (1): 

 Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 8 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

"Звезда" вышла в финал Кубка Большого шлема Ночной хоккейной лиги  

(ТАСС, Москва, 8 мая 2018) 

https://www.sportsdaily.ru/articles/petr-vorobev-oleg-znarok-ochen-obizhen-na-nashu-semyu
https://www.sportsdaily.ru/articles/petr-vorobev-oleg-znarok-ochen-obizhen-na-nashu-semyu
https://www.sportsdaily.ru/news/vorobev-vozglavil-ska-do-chempionata-mira


 

 

Команда Центрального военного округа "Звезда", впервые принимающая 
участие в Кубке Большого шлема Ночной хоккейной лиги в Сочи, не проиграв 
ни одного матча вышла в финал турнира. 

Розыгрыш Кубка Большого шлема стартовал в минувшую пятницу в ледовом 
дворце "Большой" в Сочи. 

"Сегодня команда военных спортсменов одолела одного из самых сильнейших 
соперников в Кубке - московский "Арктик", чемпиона Лиги - 2016 - со счетом 3:2. 
Накануне "Звезда" одержала очередную уверенную победу, с разгромным 

счетом 10:0 обыграв действующего чемпиона лиги - московский "Феникс", - 
рассказали в Минобороны. 

Ночная Хоккейная Лига - ведущая российская любительская спортивная 
организация, была основана 15 декабря 2011 года по инициативе президента 
России Владимира Путина и прославленных ветеранов отечественного хоккея. 

Ранее на сайте Кремля сообщалось, что финал VII Всероссийского фестиваля 
по хоккею среди любительских команд (Ночной хоккейной лиги) проходит с 3 по 

17 мая в Сочи на ледовых площадках Олимпийского парка. 10 мая состоится 
гала-матч между командами "Легенды хоккея" и "Сборной Ночной лиги". На лед 
выйдут участники Суперсерии 1972 года СССР - Канада, олимпийские 

чемпионы, политики, общественные деятели и хоккеисты-любители.  

http://tass.ru/sport/5185574 

Похожие сообщения (4): 

 ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 8 мая 2018 

 Mirtesen.sputnik.ru, Москва, 8 мая 2018 

 Министерство обороны Российской Федерации (mil.ru), Москва, 8 мая 
2018 

 ТК Звезда (tvzvezda.ru), Москва, 8 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

http://tass.ru/sport/5185574
http://mirtesen.sputnik.ru/blog/43228665328/Zvezda-vyishla-v-final-Kubka-Bolshogo-shlema-Nochnoy-hokkeynoy-l
https://function.mil.ru/news_page/country/more.htm?id=12174625@egNews
https://function.mil.ru/news_page/country/more.htm?id=12174625@egNews
https://tvzvezda.ru/news/forces/content/35fb90b7e59d51b3310ca1c9c7b1188fa43d557f6749fa11f97e048fbe642c1c

